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Et ça, c'est quand vous avez assez de courage pour vous y regardez! Vous n'êtes pas seule! NOUS AVONS TROUVÉ et développé des solutions pour vous. Je vous en ..... rendez-vous avec le candidat en après- ...... écologique des Champs-Élysées, entre la côte Richelieu et l'arrière des propriétés ayant front sur la rue. 
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ENVIE DE RETROUVER votre visage d’il y a 5 ans peut-être même 8. Tous les matins un quelque chose vous agresse quand vous êtes devant le miroir! Et ça, c’est quand vous avez assez de courage pour vous y regardez! Vous n’êtes pas seule! NOUS AVONS TROUVÉ et développé des solutions pour vous. Je vous en présente quelques-unes. Selon votre cas, nous utiliserons une seule thérapie ou nous adopterons l’approche multithérapies. Les solutions qui vous sont proposé à l’Institut Visage et Corps s’appuie sur la capacité de votre corps de se réparer. Prenons par exemple le PenDerma, une technologie très simple de mésothérapie par micro-aiguille. Cette technologie consiste à micro-perforer la peau, le tout est invisible à l’œil nu et sans grandes souffrances! Avec le PenDerma, nous multiplions de 300 à 3000 fois la pénétration des actifs utilisés. LES MICRO-PERFORATIONS agissant comme des cheminées de diffusion. L’action des ingrédients actifs contenus dans les solutions utilisées lors de vos traitements, seront maximisé.
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DE PLUS, puisqu’il y a une légère agression épidermique le corps nous fournira gratuitement le meilleur sérum jamais conçut pour stimuler la régénération des tissus, je nomme ici le plasma…Aucun risque d’allergie ou de réaction, vous en êtes le fabriquant! AVEC CETTE THÉRAPIE, nous sommes en mesures de retendre votre peau, atténuer rides et ridules en plus de rehausser vos traits. Les contours des yeux et de la bouche seront également traités. Il est important de mentionner que nous pouvons aussi grandement atténuer les cicatrices, les vergetures et les tâches pigmentaires. LORSQUE la condition de votre peau l’exige nous jumelons une ou deux autres thérapie pour encore plus de résultats! Nous ne dévoilerons pas nos secrets ici. Mais sachez qu’à l’Institut Visage et Corps vous trouverez les dernières technologies non-invasives et toute l’expertise nécessaire pour mener à bien votre projet. De plus, pas besoin de saigner votre portefeuille. Nos traitements sont beaucoup moins dispendieux que le lifting chirurgical ou le laser fractionné. Vous obtiendrez d’excellents résultats et ferez de belles économies avec nos traitements noninvasifs.
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PLUSIEURS autres traitements peuvent vous être offerts comme le traitement à l’oxygène, la cryothérapie, la radiofréquence et l’hydradermabrasion. RETENEZ qu’une consultation à l’Institut Visage et Corps pourrait vous procurer beaucoup de satisfaction.



Pour plus de renseignements, CONSULTEZ-NOUS! JF011797743
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CAMPAGNE ÉLECTORALE



«La région la plus sollicitée» À quelques jours de la fin de la campagne électorale, l’heure est au bilan. Si chacun des chefs des principaux partis politiques a mis les pieds en Mauricie et au Centre-du-Québec à plusieurs reprises, ce ne serait pas un hasard, selon l’analyste politique de TVA Nouvelles Jean Lapierre. SARAH DÉSILETS-ROUSSEAU, MATTHIEU MAX-GESSLER [email protected], [email protected]



Pauline Marois s’est arrêtée au parc industriel de Bécancour pour défendre la fermeture de Gentilly-2 et y présenter le bilan du fonds de diversification économique, Philippe Couillard a dévoilé le cadre financier de sa campagne à Bécancour et François Legault a présenté les assises de son projet St-Laurent au port de Trois-Rivières. «Ce n’est pas pour rien que la campagne nationale se déplace dans votre région. Actuellement, on est dans une situation où chaque comté peut faire la différence



entre un gouvernement soit péquiste, soit libéral, minoritaire ou majoritaire», estime Jean Lapierre. Par ailleurs, chacun des trois partis a une chance de faire des gains en Mauricie et au Centre-du-Québec, contrairement à d’autres régions, toujours selon l’analyste politique. «Chez vous, contrairement à la région du 450, par exemple, la lutte se joue réellement à trois et c’est l’endroit qui a été le plus visité, le plus sollicité de toute la campagne électorale», commente M. Lapierre, qui croit que la région est également celle où il est le plus difficile de trouver une tendance.



Trois-Rivières Là où la lutte se joue à deux toutefois, pour Jean Lapierre, c’est bien dans TroisRivières, alors que le candidat péquiste Alexis Deschênes et le candidat libéral Jean-Denis Girard se livrent une sérieuse bataille. Au final, selon lui, le parachutage de M. Deschênes n’aura pas une incidence énorme sur l’issue du scrutin. «Pour une



ville comme Trois-Rivières, qui est une leader régionale, c’est certain que le fait d’avoir des assises locales, ça aide. Mais Jean-Denis Girard, il a beau dire qu’il est de la place, on ne parle pas de quelqu’un d’extrêmement connu… Dans la vraie vie, quand je suis allé au centre d’achat, l’un comme l’autre devait se présenter. Les gens ne les connaissaient pas spontanément. Puisque les deux n’ont pas une grande notoriété locale, à mon avis, ce ne sera pas un gros facteur», estime-t-il.



Nicolet-Bécancour:où iront les votes d’Option nationale? Dans Nicolet-Bécancour, deux facteurs sont à considérer, pour M. Lapierre. «La première question est de savoir où ira l’ancien vote de Jean-Martin Aussant. Ce bloc de votes là ira normalement au Parti québécois, mais certainement que Québec solidaire en récoltera aussi quelques-uns. La deuxième question est de déterminer si la victoire du candidat de la CAQ, qui a eu lieu en raison de la division du vote, peut se reproduire. Est-ce que le député Donald Martel aura été capable de remonter à un



Jean Lapierre, analystre politique chez TVA Nouvelles. PHOTO ANNIE T. ROUSSEL - AGENCE QMI



point tel qu’il va pouvoir garder son comté? C’est vraiment la question à 100 000 $», commente Jean Lapierre. À savoir si Option nationale créera des surprises, l’analyste est catégorique. «Sincèrement, on n’en entend pas parler du tout. Non, Option nationale, ça aura été le parti d’un homme», conclut-il.



Résumé de l’avant-dernière semaine de campagne Parti québécois La chef du Parti québécois, Pauline Marois, était à nouveau dans la région lundi dernier. De passage chez Kruger, à Trois-Rivières, elle a annoncé son intention de faire passer de 46 % à 55 % la part du produit intérieur brut (PIB) qu’occupent les exportations. Elle souhaite notamment permettre à 1000 nouvelles entreprises d’exporter d’ici cinq ans. Le candidat dans Trois-Rivières, Alexis Deschênes, a pour sa part reconnu l’importance du milieu communautaire trifluvien et a indiqué que son parti s’engageait à augmenter le financement des organismes, le 26 mars dernier. Dans Champlain, la candidate Noëlla Champagne a assuré que son gouvernement est prêt à reprendre les discussions pour conclure une nouvelle entente entre le gouvernement et les municipalités, dont un nouveau pacte fiscal. Son parti veut mettre sur pied une stratégie pour permettre aux zones éloignées d’être couvertes par le service Internet haute vitesse. Mme Champagne promet enfin de revoir les programmes de soutien aux producteurs agricoles. Parti libéral du Québec De passage à Trois-Rivières le 25 mars, le chef du Parti libéral du Québec, Philippe
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Couillard, a dit vouloir s’inspirer du modèle allemand pour la formation professionnelle et technique, c’est-à-dire que davantage d’heures de formations soient passées en entreprise. Il propose également d’assouplir les prérequis pour accéder à la formation professionnelle. Le candidat libéral dans Trois-Rivières, Jean-Denis Girard, a lui aussi consacré une journée à l’enseignement. Il a reçu la visite des candidats dans Charlesbourg, François Blais, et dans D’Arcy-McGee, David BirnBaum. Les trois hommes ont visité le Centre de métallurgie du Québec, relié au Cégep de Trois-Rivières, et l’Institut de recherche sur l’hydrogène de l’Université du Québec à Trois-Rivières, les qualifiant de «beaux exemples de ce créneau d’excellence en recherche et développement que l’on doit encourager et soutenir».



Coalition avenir Québec Le député sortant et candidat de la Coalition avenir Québec (CAQ) dans Nicolet-Bécancour, Donald Martel, a présenté ses attentes face au Fonds de diversification économique du Centre-duQuébec et de la Mauricie, le 26 mars dernier. Il demande que 15 des 200 M $ aillent exclusivement à Bécancour et que la MRC de Nicolet-Yamaska et le grand



Daveluyville soient inclus dans l’enveloppe de 75 % réservée à Trois-Rivières et à la MRC de Bécancour. Le candidat souhaite en outre que la limite de cinq ans pour soumettre des projets soit retirée. Dans Champlain, le candidat Andrew D’Amours s’est engagé à tenir une assemblée citoyenne à laquelle il prendrait part chaque mois, à s’assurer que les taxes et tarifs n’augmentent pas plus que l’inflation et qu’aucune augmentation salariale ne soit accordée aux députés s’il est élu. À Trois-Rivières, le candidat Diego Brunelle Diaz a promis de venir en aide à la Corporation de développement communautaire de Trois-Rivières et à ses membres. Québec solidaire Le candidat de Québec solidaire à Trois-



Rivières, Jean-Claude Landry, a dénoncé le manque de logements sociaux, dont plus de 400 familles trifluviennes auraient présentement besoin. Le candidat soutient la proposition de son parti de construire 50 000 logements sociaux au Québec. Il a également dénoncé possible hausse de 4,3 % du tarif d’électricité, qui sera confirmée le 1er avril. M. Landry a également dit que si le Québec était souverain, la tragédie de LacMégantic aurait pu être évitée. Dans Nicolet-Bécancour, le candidat Marc Dion a indiqué que son parti favoriserait l’agriculture de proximité et biologique. Il compte d’ailleurs renforcer et promouvoir la formation professionnelle offerte à l’École d’agriculture de Nicolet s’il est élu.



Précisions Suite à de nombreuses réactions à l’article «Les barbières de TroisRivières», L’Écho de Trois-Rivières souhaite faire quelques précisions. En plus du salon mentionné dans l’article, il en existe une demi-douzaine d’autres. Beaucoup sont présents dans la région depuis plusieurs dizaines d’années. Plusieurs des propriétaires ont d’ailleurs suivi leur formation avant la dérèglementation de la profession, en 1985. L’Écho tient à souligner que le but de cet article n’était pas de mettre injustement en valeur un commerce au détriment des autres, mais plutôt de présenter un métier traditionnel et son évolution.
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Militer pendant la campagne électorale Leur âge varie entre 22 et 68 ans. Ils cumulent une cinquantaine d’années de bénévolat. S’ils ont la passion de l’engagement politique en commun, leurs allégeances politiques sont pourtant bien différentes. Pour eux, une campagne électorale, ça doit se vivre sur le terrain. Ils sont les travailleurs de l’ombre pour les quatre principaux partis dans la circonscription de TroisRivières.



AMÉLIE MARCOUX



[email protected]



Joël Rousseau, 22 ans Bénévole pour le PLQ depuis 4 ans Au bureau de campagne, Joël Rousseau fait partie des plus jeunes bénévoles. Il a pourtant déjà une cam-



pagne électorale sous la cravate. «C’est une passion pour moi! C’est une frénésie qui dure 33 jours que j’adore vivre du jour 1 au jour J. Je ne pourrais pas faire autrement que d’être ici». Il doit pourtant concilier école et bénévolat. Étudiant en communication publique à l’Université Laval, il se rend à Québec deux fois par semaine. Dès qu’il est de retour à TroisRivières, il se rend au bureau de campagne et y travaille de cinq à six heures par jour.



JOËL ROUSSEAU



2012 a été mise à contribution: il a été nommé coordonnateur de la logistique de l’affichage. «C’est quand même une lourde tâche l’affichage», dit-il puisque la loi électorale prévoit des restrictions sur l’affichage. C’était donc lui qui indiquait aux autres bénévoles où installer les pancartes en plus de leur montrer comment faire. Du plus loin, qu’il se souvienne, il a toujours été politisé, mais c’est il y a quatre ans à l’invitation d’un ami qu’il s’est joint à l’Association du Parti libéral du Québec de Trois-Rivières. Il ne cache pas ses aspirations professionnelles: «J’aimerais travailler probablement en politique, donc c’est sûr que ça ne va pas me nuire».



Le début de la campagne a coïncidé avec sa semaine de relâche à l’école, ce qui lui a permis de consacrer de 8 à 10 heures par jour à l’affichage. Son expérience de la campagne électorale de



Jonathan Dussault, 22 ans nouveau bénévole pour la CAQ Depuis le début de la campagne, une journée type pour Jonathan Dussault est composée de cours à l’université en



«C’est une frénésie qui dure 33 jours que j’adore vivre du jour 1 au jour J.»
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Joël Rousseau a analysé la carte de la circonscription de Trois-Rivières pour déterminer les endroits où les pancartes du candidat Jean-Denis Girard allaient être installées. PHOTO AMÉLIE MARCOUX



AD{JF011796598}



avant-midi, un dîner en compagnie de Diego Brunelle Diaz le candidat pour lequel il assure les communications, des rendez-vous avec le candidat en aprèsmidi suivi parfois par du porte-à-porte si ce n’est pas une soirée qu’il doit consacrer à son travail étudiant. Ses journées sont bien remplies, les nuits moins longues, mais il ne compte pas ses heures à titre de bénévole. «Quand c’est une cause dans laquelle on croit, c’est plus facile de mettre des heures».



«C’est un parti dans lequel je crois et ça me permet d’enrichir mon cv» JONATHAN DUSSAULT



C’est d’ailleurs l’attrait de prendre de l’expérience dans son domaine d’étude tout en pouvant mettre ses idéologies politiques de l’avant qui l’ont poussé à se



Jonathan Dussault conseille le candidat de la CAQ Diego Brunelle Diaz. PHOTO AMÉLIE MARCOUX
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lancer dans l’aventure de conseiller en communication pour la Mauricie en début de campagne. L’étudiant en communication sociale à l’Université du Québec à Trois-Rivières cumule les expériences de bénévolat, mais il vit présentement une première implication politique. «Pour moi, c’est vraiment le meilleur des deux mondes. C’est un parti dans lequel je crois et ça me permet d’enrichir mon C.V.». Il est heureux d’apprendre sur le terrain et l’idée de maintenant porter une étiquette politique ne lui fait pas peur.



Claudie Lavallée, 32 ans Bénévole pour QS depuis la naissance du parti Claudie Lavallée compte autant d’années de bénévolat que l’âge de son parti. «C’est avec l’arrivée de Québec Solidaire sur la scène politique québécoise que j’ai eu envie de m’impliquer en politique», dit-elle. Depuis, elle n’a jamais arrêté. Son conjoint est maintenant lui aussi bénévole pour le parti. Il ne l’était pas avant de la connaître, mais quand l’Écho demande à Claudie si le parti a gagné un nouveau bénévole grâce à elle, elle refuse
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de prendre le crédit. «Il faudrait lui poser la question», répond-elle en riant. Une chose est certaine, le couple partage les valeurs de Québec solidaire et veut les partager au plus grand nombre. Leur implication au sein de Québec solidaire est maintenant une question familiale. Comme Claudie et son conjoint ont une petite fille de deux ans, ils doivent coordonner leurs heures de bénévolat.



«C’est avec l’arrivée de Québec Solidaire sur la scène politique québécoise que j’ai eu envie de m’impliquer en politique» CLAUDIE LAVALLÉE



Avec une vingtaine d’heures seulement pour Claudie, ce n’est pas toujours simple. Quand le parti a besoin des deux parents, des proches ou des amis gardent la petite. La mère de famille croit donc qu’ils sont bénévoles pour le parti eux aussi à leur façon. «Pendant qu’ils s’occupent de notre fille, nous on sait qu’elle



Claudie Lavallée passe environ 20 h par semaine au local électoral pour aider Québec Solidaire PHOTO AMÉLIE MARCOUX
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est en sécurité et nous avons la tête libre pour pouvoir se concentrer sur le travail que nous avons à faire pour la campagne». Selon elle, un bénévole dans l’ombre pour le parti peut aussi être tout simplement quelqu’un qui expose les idées de Québec solidaire lors de discussions pendant la campagne électorale.



Marcel Gibeault, 68 ans Bénévole pour le PQ depuis 1976 Alors que beaucoup de sexagénaires profitent pleinement de leur retraite, l’ancien enseignant de philosophie est présent au bureau de campagne du Parti québécois de 8 h à 18h30. Puis une fois à la maison, il poursuit souvent son travail de responsable de l’agenda du candidat. «C’est un travail qui est constant du matin au soir», affirme Marcel Gibeault. Le bénévole est toujours fidèle au poste, même le jour de son anniversaire qui concordait avec la visite de l’Écho dans son bureau. Le retraité du Cégep de Trois-Rivières ne compte plus les campagnes électorales dans lesquels il s’est impliqué. Il est bénévole pour le Parti québécois depuis près de 40 ans. Il se rappelle ses débuts
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avec le Parti québécois. Celui qui ne cache pas être souverainiste depuis 1976 raconte qu’il donnait ses cours pendant la journée et faisait du porte-à-porte le soir pour convaincre le public de voter pour le parti de René Lévesque. La souveraineté «c’est un projet fondamental de société pour moi», dit-il. Ses meilleurs souvenirs à titre de bénévole pour le Parti québécois remonte donc à 1995. Pour lui, le deuxième référendum «a été un moment fort, puis évidemment ça été une déception. Jusqu’à la fin, on y croyait.»



«Tant que je vais avoir les capacités, je vais le faire.» MARCEL GIBEAULT



En plus de ses convictions politiques, Marcel affirme s’être toujours impliqué en campagne électorale puisqu’il croit profondément en la démocratie. Même s’il est officiellement un retraité depuis huit ans, la retraite du bénévolat n’est pas proche. «Tant que je vais avoir les capacités, je vais le faire», promet-il.



Marcel Gibeault gère l’agenda du candidat Alexis Deschênes PHOTO AMÉLIE MARCOUX
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VOTRE OPINION NOUS INTÉRESSE [email protected]



LETTRES DE NOS LECTEURS Le projet de Charte des valeurs du Parti québécois, une véritable embuscade pour les catholiques du Québec René Béland / Défenseur des droits et libertés des minorités. / Louiseville



Pendant qu’on veut interdire le port des signes religieux musulman, juif et sikh dans la fonction publique, une tolérance a été accordée aux petites croix des catholiques. Ce qui donne à penser qu’un favoritisme a été concédé aux catholiques. Ce n’est pas par amour du christianisme ou par absence de neutralité que cette tolérance leur a été accordée. C’est par stratégie politique, pour ne pas heurter la sensibilité des Québécois qui ont encore un attachement à leurs racines religieuses. Cette tolérance n’est en fait, qu’une diversion pour endormir les catholiques. Dans les coulisses du pouvoir, Bernard Drainville leur réserve une belle boîte à surprise qui va se retourner contre eux. Pour adopter une charte des valeurs comme celle qu’il nous propose, il faut adopter un modèle de laïcité qui va



VOXPOP



permettre l’adoption de cette charte. Ce modèle de laïcité importé de la France n’est pas neutre. C’est une laïcité falsifiée, faussée, qui confond laïcité et sécularisation. Dans une société sécularisée, il n’est pas possible de faire ceci ou cela, de porter ceci ou cela, ce qui est totalement anormal, ce n’est plus de la laïcité, mais quelque chose qui comporte des éléments d’un athéisme d’État. Ce modèle de laïcité peut facilement devenir un outil de répression contre toutes les religions. C’est ce qu’il deviendrait entre les mains de l’actuel gouvernement. Ce modèle de laïcité est comparable à une cage à homard, une fois entré à l’intérieur de la cage, vous ne pouvez plus en sortir. Une grande partie de vos libertés religieuses serait sous la tutelle de l’État. Il pourrait en disposer comme bon lui semble. Il interdirait le port des signes religieux de ses employés pendant leurs heures de travail. Il pourrait réévaluer sa position sur les « petites croix ». L’État pourrait interdire toutes représentations d’objets sacrés: statues, statuettes, images saintes, etc. à l’intérieur des hôpitaux, CHSLD et autres. Il pourrait interdire la célébration de messes en ces lieux. Il pourrait fermer les locaux de prières des universités et bien plus encore…



Soyez bien assurés que tôt ou tard, il le ferait, et cela au nom de la NEUTRALITÉ RELIGIEUSE DE L’ÉTAT. Cette neutralité est plutôt, selon moi, absence de neutralité, parti pris pour l’athéisme contre les religions. Ce modèle de laïcité a créé le racisme et la ségrégation raciale en France. Plusieurs auteurs, autant en France qu’au Québec ou au Canada, parlent d’un échec de la République pour décrire ce modèle d’intégration des émigrants que Pauline Marois désire implanter ici au Québec. Brimer injustement les libertés religieuses des croyants et humilier ces personnes ne peut en aucun cas être un gage de paix sociale. Le Québec n’a pas besoin de ce carcan pour accomplir sa laïcité. Aujourd’hui au Québec, on commence à parler d’intégrisme laïque pour désigner la doctrine prônant l’élimination de toute trace des religions de l’espace public, sans aucune réserve, ni exception. Le problème, ce n’est pas l’athéisme, chacun est libre de croire ce qu’il veut. Le problème, c’est ce militantisme antireligieux qui est à son tour une religion qui s’ignore. Le problème avec l’actuel gouvernement, c’est qu’il a perdu le sens du sacré dans sa gouvernance. Le seul fait d’énoncer une loi interdisant le port des signes religieux pour les employés de l’É-



tat pendant leurs heures de travail, on est déjà entré sur le terrain du dénigrement et de la malveillance à l’endroit des religions. Pour le reste du Canada et pour les États-Unis, la laïcité s’applique aux institutions et non pas aux personnes qui y travaillent.Voilà pourquoi les signes religieux sont reconnus et acceptés presque partout dans le réseau public et jusque dans l’appareil gouvernemental. L’État est neutre, Il ne prend parti ni pour une religion plus que pour une autre et Il n’en défavorise aucune, contrairement à l’actuel gouvernement qui les dénigre toutes. Le respect de l’univers sacré des croyants ne fait pas partie de la liste des valeurs du Parti Québécois. Un Québec pour tous dit leur slogan, j’oserais ajouter, sauf pour les porteurs de signes religieux. Personnellement je résumerais cette réflexion sur la charte des valeurs du Parti Québécois de la manière suivante: * Justice pour tous * Égalité entre les peuples * NON à une charte raciste * NON au dénigrement des religions * NON à la sécularisation forcée des croyants * NON à l’assimilation des peuples * OUI à une identité québécoise qui redécouvre la richesse de ses racines catholiques.



À votre avis, sur quel site (Université du Québec à Trois-Rivières ou Complexe sportif Alphonse-Desjardins) devrait-on construire le futur Colisée de Trois-Rivières? Dites-nous pourquoi.



L'UQTR,car elle plus centrale et la direction de l'Université ne prévoit pas diminuer le nombre de sièges (5125) parce que, « supposément »,les coûts de constructions sont trop élevés! Stéphane Gaudet
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Les deux sites présentent des éléments intéressants... mais mon premier choix s'arrêterait sur le site de l'UQTR, pour son emplacement davantage centralisé.



Je pense que ca serait bien sûr le site de l'UQTR, qui est en plein centre de la ville. Proche de tout: hôtel, restos, magasins, etc.



L’UQTR est très bien située, près des restos, cafés et centre-ville. Anne-Christine Vaillancourt



Caroline Vaillancourt



Nathalie Fournier
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Proprio Béton rompt ses liens avec SOS Pyrrhotite La Coalition dénonce de fausses informations et le dédoublement des actions La Coalition proprio béton a annoncé qu’elle rompait ses liens avec l’organisme SOS Pyrrhotite. Dans un communiqué envoyé le 27 mars dernier, la Coalition dénonce le dédoublement des actions entre les deux organismes et des informations véhiculées par SOS Pyrrhotite qu’elle qualifie de fausses.



MATTHIEU MAX-GESSLER [email protected]



Le coordonnateur de la Coalition, Steeve Guy, rappelle que SOS Pyrrhotite a été mis sur pied par son organisme pour accompagner les victimes dans leurs démarches pour faire les travaux de rénovation nécessaires sur leur maison et non pour faire des pressions politiques. «On s’est rendu compte qu’on faisait des actions auprès des mêmes instances politiques, mais avec des demandes différentes. On ne va pas demander à la Ville de Trois-Rivières de subventionner deux organismes», justifie-t-il.



De fausses informations La Coalition souhaite aussi se distancier



de certaines affirmations faites par SOS Pyrrhotite. Ce dernier avait laissé entendre, en septembre 2013, qu’il y avait un lien possible entre la pyrrhotite et certaines maladies, notamment celle de Crohn. Plus récemment, soit le 18 mars dernier, SOS Pyrrhotite a indiqué sur sa page Facebook avoir trouvé une solution «pour mettre un frein à l’explosion des coûts de réfection des maisons, commerces et édifices gouvernementaux aux prises avec la pyrrhotite». Elle permettrait d’éviter de soulever les bâtiments pour en refaire les fondations. Or, cette solution ne coûte pas moins cher aux victimes, selon M. Guy. «Les coûts ne sont pas meilleurs pour les gens. Ça peut être une option pour le commercial, mais pas pour le résidentiel», soutient-il.



La Coalition proprio béton rompt ses liens avec l’organisme SOS Pyrrhotite, fondé par Jacques Rheault (sur la photo). PHOTO ARCHIVES – L’ÉCHO DE TROIS-RIVIÈRES



Incompréhension chez SOS Pyrrhotite Le président fondateur de SOS Pyrrhotite, Jacques Rheault, s’explique mal cette décision de la Coalition. Selon lui, il n’y a jamais eu de dédoublement des actions. «Ce qu’on fait, c’est s’assurer que les montants soient débloqués. Dans le cas de la Société d’habitation du Québec, la



Coalition avait obtenu une promesse, mais il a fallu qu’on intervienne parce que les fonds n’avaient pas été versés», affirme-til. M. Rheault défend également la solution publiée sur Facebook. «L’entrepreneur en question a fait au moins une ou deux maisons dans la région et les gens m’ont dit que ça leur avait coûté moins cher. Alors oui, c’est faisable», maintient-il.



Plus de démolitions La fin de la collaboration entre les deux organismes ne sera pas sans conséquence pour les victimes de la pyrrhotite. En effet, une fois ses engagements pour 2014 respectés, SOS Pyrrhotite ne les aidera plus dans la démolition de leurs sous-sols, faute de moyens financiers. M. Rheault assure toutefois qu’il va continuer à soutenir les victimes dans leurs démarches. JF011798933
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Bécancour: le vrai «chantier» commence Le maire se donne un an pour mener à bien sept projets Création d’un carrefour entrepreneurial, revitalisation et rafraîchissement de l’image de la ville: voici à quoi vont s’atteler dans les prochains mois les participants au «chantier économique» lancé par le maire de Bécancour, JeanGuy Dubois. MATTHIEU MAX-GESSLER [email protected]



Le premier magistrat a dévoilé le 26 mars dernier les conclusions auxquelles sont arrivés les 60 intervenants qui ont participé au chantier depuis le 8 janvier dernier. Huit recommandations ont été émises, dont la création d’un «carrefour entrepreneurial», un guichet unique pour les entrepreneurs. «On ne changera pas tout le monde d’adresse, mais il y aura un lieu où tous les intervenants seront présents, pour toutes les étapes en entrepreneuriat», a indiqué M. Dubois. Les organismes de développement économique et le milieu de la formation professionnelle, collégiale et universitaire seront associés à ce carrefour. Un coordonnateur sera embauché pour faire la liaison avec ces acteurs.



Développement commercial à venir Selon M. Dubois, les résidants du secteur Saint-Grégoire doivent s’attendre à voir de nouveaux commerces pousser le long de l’autoroute 55, jusqu’à l’autoroute 30, côté ouest. Le maire souhaite y attirer sept ou huit nouveaux commerces, tout en conservant un droit de regard pour s’assurer que les nouveaux venus ne fassent pas compétition à ceux déjà existants. Il souhaite par ailleurs démarquer cet espace commercial du futur «power center» de Trois-Rivières, pour lequel les travaux sont d’ailleurs entamés. «Il faut des commerces qu’on n’a pas et qui vont avec notre territoire, comme par exemple des commerces de plein air, ce serait adapté. On a 35 km de rives et un immense espace vert et on n’a pas de vendeurs de motoneige, de VTT et de bateaux», a-t-il mentionné. Parc Laprade: les négociations se poursuivent Jean-Guy Dubois souhaite par ailleurs régler l’acquisition du parc industriel Laprade avec son propriétaire d’ici le 30 septembre prochain. Il admet cependant qu’il faut déjà planifier les détails techniques pour en louer les espaces. «Même si on achète ça, c’est comme un



Le maire de Bécancour, Jean-Guy Dubois, souhaite entre autres faciliter l’implantation de sept ou huit nouveaux commerces en bordure de l’autoroute 55, à Saint-Grégoire. PHOTO MATTHIEU MAX-GESSLER



bloc appartement: il faut déterminer combien il y aura d’appartements, à quel prix on les loue et à quel genre de locataire», at-il illustré. La Commission scolaire de la Riveraine sera également impliquée dans ce chantier, avec le développement de la culture entrepreneuriale à l’école, surtout au secondaire, et en ajustant l’offre de for-



mation aux besoins des entreprises. La Ville de Bécancour va également, comme le maire l’a annoncé le 8 janvier dernier, rafraîchir son image en revoyant son slogan et son logo promotionnel. M. Dubois assure que la population sera appelée à contribuer à cet exercice d’ici le 30 juin prochain. JF011800125



AD{JF011800125}



*À la location de la Impreza 2.0i 4 portes 2014 (EF1-BP), à transmission manuelle, et de la XV Crosstrek 2.0 Tourisme 2014 (EX1-TP), à transmission manuelle, les frais d’inscription au Registre des droits personnels et réels mobiliers sont inclus. Transport et préparation inclus. Immatriculation (prix varie selon le client) et assurances en sus. Recyclage Québec, droit sur les pneus neufs inclus. Le concessionnaire peut offrir un prix ou taux moindre. Offres applicables sur approbation de crédit des Services Financiers Subaru par TCCI. Δ Cote de consommation d’essence établie par Ressources Naturelles Canada de 5,5l/100 km (route) pour la Subaru Impreza 2.0i 2014 équipée de la transmission automatique à variation continue et dotée d’un réservoir d’essence d’une capacité de 55 litres et de 6,0l/100 km (route) pour la XV Crosstrek 2.0 Tourisme 2014 équipée de la transmission automatique à variation continue et dotée d’un réservoir d’essence d’une capacité de 60 litres. Les données de consommation de carburant devraient être utilisées à seule fin de comparer des véhicules. La consommation de carburant réelle variera selon les conditions routières, les habitudes de conduite et la charge du véhicule. †Pour évaluer la résistance aux impacts, l’IIHS attribue à chaque véhicule une cote « bonne », « acceptable », « moyenne » ou « faible » selon sa performance dans cinq essais. Pour recevoir la mention Meilleur choix sécurité 2014, un véhicule doit obtenir une cote « bonne » aux essais de collision frontale à chevauchement modéré et de collision latérale, aux essais de résistance de toit et d’efficacité des appuietête ainsi qu’une cote « bonne » ou « acceptable » à l’essai de collision frontale à faible chevauchement. Pour plus de détails, rendez-vous au www.iihs.org. Pour plus d’information sur ces offres, voyez votre concessionnaire Subaru participant. Photo(s) à titre indicatif seulement. Les spécifications techniques sont sujettes à changement sans préavis. Offres valables jusqu’au 31 mars 2014.
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UNIMAT



De nouvelles fermetures? Une quinzaine de magasins sous la bannière Unimat fermeraient leurs portes ou changeraient de bannière sous peu, selon des informations obtenues par L’Écho.



MATTHIEU MAX-GESSLER [email protected]



«Je sais de source sûre qu’il va y avoir probablement une quinzaine de magasins Unimat qui vont fermer ou être obligés de changer de bannière, au Québec», soutient André Dufresne, président du syndicat du centre de distribution Unimat de TroisRivières (Unifor – local 178). Cette fermeture concernerait les magasins ayant un chiffre d’affaires inférieur à 1 M $, selon M. Dufresne.



JF011772656



BMR prêt à accueillir le centre de distribution d’Unimat M. Dufresne croit également que le transfert des activités du centre de distribution d’Unimat de Trois-Rivières vers Boucherville commencera sous peu, probablement dans quelques semaines.



AD{JF011786534}



«BMR a loué un autre centre de distribution et d’ici quelques semaines, ils vont recevoir nos clients. On ne nous l’a pas confirmé, mais on l’a vu, quand on est allés à Boucherville. L’entrepôt est déjà lettré et d’après moi, ils sont prêts à recevoir la marchandise, donc à Trois-Rivières, les activités risquent de diminuer de beaucoup», affirme-t-il. La Coop fédérée, qui est propriétaire d’Unimat et détient des parts de BMR, n’a pas voulu commenter. «Notre réponse est que nous n’émettrons aucun commentaire, ce qui ne confirme ni n’infirme l’information», nous a indiqué par courriel une conseillère en communications de la Coop fédérée. La Coop fédérée a annoncé le 7 février dernier la fermeture graduelle sur 12 à 15 mois du centre de distribution d’Unimat de Trois-Rivières.



Le syndicat n’abandonne pas Même si les signes de la fermeture à venir se multiplient, André Dufresne ne baisse pas encore les bras. L ’exécutif du syndicat a d’ailleurs fait une tournée d’information dans les magasins Unimat de la région pour tenter de sensibiliser leurs propriétaires au sort des



La fermeture graduelle du centre de distribution d’Unimat de Trois-Rivières s’amorcerait d’ici quelques semaines, selon le président du syndicat, André Dufresne. PHOTO ARCHIVES – L’ÉCHO DE TROIS-RIVIÈRES



250 employés du centre de distribution de Trois-Rivières. «On a été très bien reçus et ils nous disent qu’ils n’ont pas l’impression que ça va fermer, puisqu’on continue à faire notre travail comme avant. C’est le mandat qu’on s’était donné et je suis content que ça ait été appliqué», se félicite M. Dufresne.



Ce dernier prétend d’ailleurs qu’une fois le centre fermé, les magasins risquent d’avoir des problèmes avec la distribution, qui sera assurée par BMR. «Il y a déjà des problèmes pour la livraison aux 180 magasins que fournit BMR. Je doute qu’ils soient capables de livrer à 180 autres sans problèmes», affirme-t-il.
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POSE D’ONGLES



S’assurer de la qualité Trouver un salon de manucure quand l’envie d’avoir de beaux ongles se fait sentir n’est pas très difficile. Les commerces qui offrent ce service sont très nombreux, mais est-ce que la qualité est toujours au rendezvous? Des professionnels du domaine y vont de recommandations pour évaluer le service. AMÉLIE MARCOUX EN COLLABORATION AVEC CHAREL TRAVERSY DE TVA NOUVELLES [email protected]



Le coût, parfois un indicatif Les produits utilisés et le temps pour le service entrent dans l’équation pour déterminer le prix de la manucure. Un très faible coût pourrait donc être interprété comme un son de cloche. Par exemple, Santé Canada informe que le méthacrylate de méthyle coûte trois fois moins cher qu’un produit approuvé par l’organisme. Nicole Gobeil est formatrice dans le domaine. Elle affirme qu’une manucure avec pose d’ongles prend en moyenne de



La technicienne en pose d’ongles, Carolane Lafleur, procède à la finition PHOTO AMÉLIE MARCOUX



45 minutes à 1h30, mais elle refuse de juger la qualité d’une manucure par sa durée. «La qualité ne se joue pas sur la vitesse d’exécution, mais sur la précision», dit-elle.



Responsabilité de la cliente Pour ceux qui ont déjà entendu des histoires d’horreur comme la formation de champignons sous les faux ongles, Nicole Gobeil rappelle l’importance de



faire réparer un faux ongle s’il brise. William Phan, un technicien en pose d’ongles, souligne que beaucoup de clientes négligent le fait que «si l’ongle décolle et qu’il prend l’humidité, un champignon peut se former». Un ongle abimé doit ensuite être à l’air libre lors de la guérison, ce qui peut signifier de quatre à six mois sans faux ongles, le temps de la repousse complète de l’ongle.



JF011221804



Demander à la personne qui procède à la pose d’ongles si elle a suivi un cours peut sembler bête, mais cette question est beaucoup plus révélatrice qu’elle en a l’air. Avoir un diplôme en techniques de manucures ne permet pas juste de bien connaître les techniques, mais aussi d’avoir accès à des boutiques spécialisées qui ne vendent que des produits approuvés par Santé Canada. «C’est sûr que sans le diplôme, on ne peut pas aller dans ces boutiques-là, il faut alors s’approvisionner par Internet», met en garde Carolane Lafleur, une technicienne certifiée. En 2003, Santé Canada a ajouté à sa



liste critique des ingrédients des cosmétiques un puissant adhésif, le méthacrylate de méthyle, qui était utilisé par des salons de pose d’ongles. Ce produit dégage une très forte odeur chimique et peu causer des malaises. S’il est utilisé pour des ongles en acrylique, il sera extrêmement difficile d’enlever l’acrylique par la suite. Santé Canada recommande aux clients ayant des doutes sur les produits utilisés de demander à lire l’étiquette du produit utilisé. Les salons fautifs semblent quand même rares. Sur dix-neuf plaintes reçues par Santé Canada depuis 2003, seulement deux se sont avérées fondées après une enquête. Ces salons ont ensuite cessé d’utiliser le produit en question.
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D’UNE RIVE À L’AUTRE



lechodetroisrivieres.ca



CLAUDE BOLDUC [email protected]



On cuisine



Vive les jeunes!



Le 26 mars dernier était la Journée nationale des cuisines collectives et le Centre de femmes Parmi Elles de Bécancour l’a souligné! Plusieurs groupes de cuisine collective se réunissent sur le territoire de la vile de Bécancour et, en plus d’économiser sur la nourriture, ces personnes brisent l’isolement et apprennent à avoir une meilleure alimentation. À l’avant: Marie-Hélène Robert, Mireille Lajoie, Huguette Bordeleau et Geneviève Legault, coordonnatrice du Centre de femmes Parmi Elles. À l’arrière: Lison Tanguay, Annie-Claude Robert, coordonnatrice des cuisines collectives, Rachel Babin, Audrey Nadeau et sa fille Noémie et Claudette Rheault.



La semaine dernière, M. J.Réal Desrosiers célébrait son 100e anniversaire de naissance. Plusieurs personnes s’étaient donné rendez-vous à la résidence Cardinal-Roy où M. Desrosiers demeure, mais une dame a tenu à se déplacer pour venir le saluer et lui souhaiter bonne fête, car son mari, Marcel Gervais maintenant décédé, a siégé comme conseiller municipal à Cap-de-la-Madeleine à l’époque de M. Desrosiers. Photo: M. J.Réal Desrosiers et Mme Gervais, 91 ans.



Des élèves honorés



Dans le cadre de la Francofête en éducation, deux élèves du Centre de formation professionnelle Bel-Avenir de la Commission scolaire du Chemin-du-Roy se sont signalés en remportant des prix. Jean-Benoît Drouin s’est vu décerner le premier prix provincial, soit un séjour de formation à Paris en mars 2015 à l’occasion de la « Semaine internationale des Mots d’Or ». Mélanie Baot (secrétariat) a remporté le deuxième prix, soit une bourse de 500 $. Mais il faut souligner l’accompagnement exceptionnel de leur enseignante, Guylaine Bédard. Photo: Guylaine Bédard, enseignante entourée des deux récipiendaires, Mélanie Baot et Jean-Benoît Drouin.



Une Fondation qui fonctionne!



La Fondation le Havre a dévoilé le montant recueilli lors de sa campagne de financement et c’est avec une grande joie que les organisateurs ont dévoilé un montant de 1 207 592 $. La présidente du conseil d’administration, Caroline Gauthier, était très heureuse du montant amassé, mais aussi par le fait que cette campagne de financement aura permis à l’organisme de se faire connaître. Photo: Pierre St-Arnaud, président d’honneur, Maude Duguay, représentant les donateurs, Sylvain Tessier, vice-président du CA, Stéphane Vennes, président du CA du Centre Le Havre, Pierre Bernard, directeur général de la Fondation du Centre Le Havre et coordonnateur de la campagne majeure, Michel Simard, directeur général du Centre Le Havre et Michel Prescott, intervenant.



Sp



17,95$



N’oubliez pas notre fameuse fondue chinoise / personne, 7 soirs sur 7 au bœuf à volonté



✁



•••



Ne peut être jumelée à aucune autre offre et ne peut être payée avec une carte-cadeau.



•••



Réservation requise



Valable sur présentation de cette annonce AJOUT D’UN NOUVEAU MENU : PÂTES & FAJITAS AD{JF011760245}



temps écial Prin



DEUXes



NT



SEULEME



95$ . 34



es persononnne assiettmer 2 r u s o p terre &oustines Valide pour 2 ou 4 pers g tion. avec larnevettes e réserva et c rs de votr 14 lo 0 5 avril 2 ez l’offre Mentionn limitées Valide le s Quantité



✁



✁



Le St-Germain Bistro



JF011760245



R É S E R V AT I O N 819 372-0607 401, rue Saint-Roch, Trois-Rivières st-germainbistro.com



✁



Pour le sourire d’un enfant



Pour une deuxième année consécutive, le Domaine Scout St-Louis-de-France tenait son souper « pour le sourire d’un enfant », une activité-bénéfice ayant pour objectif d’offrir à des jeunes de la Mauricie âgés de 6 à 14 ans et provenant de milieux défavorisés, de vivre un séjour estival variant entre 3 et 6 jours. La période d’inscription au programme d’accessibilité aux camps de vacances (pour le sourire d’un enfant) du Domaine est en cours et se termine le 13 juin 2014. Il suffit d’entrer en communication avec le Domaine au 819 378-4679. Photo: Deux jeunes ont remis une importante quantité de matériaux sportifs et d’arts plastiques. Émilie Roberge et Émily Bordeleau..
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Denis Despins lance un ultimatum à Olymbec Il demande à l’entreprise de se retirer du dossier de l’Église Saint-Philippe Denis Despins, propriétaire d’Excavation Ovila Despins, donne sept jours à Olymbec pour abandonner ses visées sur l’église Saint-Philippe, sans quoi il se tournera vers les tribunaux pour pouvoir démolir l’édifice et devenir propriétaire du terrain. MATTHIEU MAX-GESSLER [email protected]



«Je demande à Olymbec de quitter l’entente tripartite (avec Excavation Ovila Despins et la Fabrique de la paroisse Immaculée-Conception-de-la-SainteVierge). Je leur offre sept jours pour arriver à une entente à l’amiable, sinon je vais transférer le dossier à des avocats», a-t-il indiqué le 27 mars dernier. L’entrepreneur a également annoncé qu’il renonce à son idée de rénover l’édifice. Il souhaite toujours transformer le site en immeuble à logements, mais après qu’il soit démoli. «Ça coûterait trop cher et ça serait trop compliqué», a-t-il répondu. L’entrepreneur se dit fatigué par la longue saga autour de l’édifice, dont la démolition ne cesse d’être retardée. Il souligne toutefois qu’il serait prêt à accepter un «petit montant» de la part d’Olymbec pour que ce soit lui qui se retire du dossier. «Je veux que ça se règle et que l’église soit démolie», a-t-il conclu.



«M. Despins a été engagé pour démolir» Du côté de la Fabrique de la paroisse Immaculée-Conception, il n’est pas question de rouvrir l’entente. «La position de l’assemblée de la Fabrique, c’est que M. Despins a été engagé pour démolir. Il y a une ouverture à des pourparlers, mais seulement à partir du moment où la démolition est faite. Il n’est pas question de défaire l’entente tripartite», insiste Jasmine Johnson, directrice des communications au Diocèse de Trois-Rivières.



Denis Despins, propriétaire d’Excavation Ovila Despins, veut que le dossier de l’église Saint-Philippe «se règle» et que l’édifice soit démoli. PHOTO MATTHIEU MAX-GESSLER



Olymbec serait pour sa part ouverte à la négociation. Selon Marc Laliberté, directeur des opérations pour l’entreprise dans la région, c’est plutôt M. Despins qui a refusé de négocier. «On lui a proposé une façon de le faire, mais il a refusé de s’asseoir avec la Fabrique et nous. Il faut comprendre qu’on est trois dans ce dossier-là», soutient-il.



LE PRIX PEUT CHANGER SANS LE PRÉAVIS SELON COUR DES MÉTAUX ET LE MODÈLE DU BIJOUX. AD{JF011715387}



JF011801208 JF011600858
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NOUVELLES EN BREF 1 207 592$ amassés pour le Centre Le Havre Vous pensez faire l’acquisition d’une propriété? La première étape avant d’entamer vos démarches est sans aucun doute la PRÉAUTORISATION HYPOTHÉCAIRE, et de choisir avec quelle institution bancaire vous désirez obtenir votre prêt hypothécaire. Une rencontre avec le représentant hypothécaire de votre institution bancaire vous aidera à établir votre capacité d’emprunt selon les revenus et les engagements actuels. Il se déplacera à votre domicile, selon vos disponibilités et sera en mesure de vous expliquer quels produits hypothécaires conviennent le mieux à votre situation. Le représentant établira le montant maximum que vous pourrez emprunter pour effectuer l’achat d’une propriété. Une simulation des paiements d’une éventuelle hypothèque et vous aidera à planifier les coûts liés à l’achat d’une maison à l’aide d’informations comme: -vos revenus, -vos actifs et votre passif (dettes) -votre dossier de crédit -votre mise de fonds



S.D.-R. Les dons recueillis ont largement dépassé l’ambitieux objectif de départ de 1 000 000$. Plusieurs gens d’affaires de la région se sont personnellement impliqués dans la campagne majeure de financement du Centre Le Havre, dans le but d’améliorer les services offerts par l’organisation aux personnes itinérantes. Le cabinet de campagne, formé notamment des PDG d’Impact Gestion Imm., de la Société immobilière Duguay, de Xittel et de STMarketing, et du viceprésident d’Arno Électrique, a donné un important coup de pouce à l’activité de financement.



S.D.-R. La CDC dresse un portrait du milieu communautaire La Corporation de développement communautaire de Trois-Rivières (CDC)



La vérification complète de votre dossier vous évitera peut-être quelques déceptions lors de la promesse d’achat. Le montant de préautorisation est parfois inférieur à la valeur de la maison que vous aviez prévu acquérir.



a dévoilé les résultats d’une vaste étude sur l’impact socio-économique des organismes communautaires de TroisRivières. Réalisée en collaboration avec l’Université du Québec à Trois-Rivières, l’étude met en lumière le rôle majeur joué par ce secteur dans la communauté. De l’avis de la CDC, le secteur communautaire est un pôle économique notable à Trois-Rivières et y génère une activité économique importante. De même, cette étude dévoile que le secteur communautaire est l’un des plus gros employeurs de Trois-Rivières.



Défi têtes rasées Leucan Mauricie A.M. Le 11e Défi têtes rasées Leucan en Mauricie aura lieu le 25 mai prochain au Centre Les Rivières. Cette année, l’objectif est que 250 volontaires se prêtent au jeu, pour amasser le plus de dons possibles. La présidence d’honneur du Défi têtes rasées de l’événement a été confiée à Johanne Beauchemin, une dame d’affaires qui a elle-même été atteinte d’un cancer. En plus d’offrir de l’aide aux familles qui doivent composer avec un enfant



Fermeté du tissu du cou Derma-Lifte COLOSTRUM contre les outrages du temps, combat l’apparence des rides.



Souvent, le délai de financement est entre 10 et 15 jours suivant l’acceptation de la promesse d’achat si vous débuter vos démarches, vous risquez de devoir prolonger votre délai ou même, dans le pire scénario, de perdre la maison dont vous aviez toujours rêvé.



Le relâchement des tissus de la peau survient à un certain moment de la vie. Derma-Lifte COLOSTRUM une crème antirides peut donner au cou une apparence plus ferme. Derma-Lifte COLOSTRUM a créé une préparation crémeuse à base de COLOSTRUM, pour rehausser l’apparence de la peau du cou. Votre peau paraîtra plus jeune et plus lisse. Les recherches ont montré que le COLOSTRUM possède une multitude de bénéfices, incluant des facteurs épidermiques qui donnent à la peau une apparence revitalisée et raffermie. Son rôle est de renverser l’apparence des signes du vieillissement de la peau et améliorer son élasticité.



La préautorisation bancaire facilitera les recherches de propriétés avec votre courtier immobilier selon votre budget ainsi que les négociations des conditions de votre promesse d’achat. Le marché immobilier étant très actif votre courtier aura en main un document très important pour la négociation de votre promesse d’achat.



De plus, Derma-Lifte COLOSTRUM, en reconnaissant l’importance de la richesse des facteurs du COLOSTRUM pour l’homéostasie cutanée, parvient à redonner une belle apparence à la peau en subvenant aux besoins des acteurs pivots de celle-ci. Des acteurs dont le rôle est de retarder les signes, l’aspect et la visibilité des outrages du temps.
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malade, Leucan organise aussi des activités spéciales pour les enfants et leurs familles.



Cargair s’installe à Trois-Rivières J.D. Dès le 1er avril, la plus grande école de pilotage privée du Canada, Cargair, ouvrira sa troisième école à l’aéroport de Trois-Rivières. Par son effervescence et les investissements qui y ont été faits dans les dernières années, l’aéroport de Trois-Rivières s’est avéré un choix idéal pour l’entreprise de SaintHubert. D’autres annonces de Cargair sont attendues au cours de la prochaine année, notamment un partenariat avec le Collège Laflèche. Plus de 150 pilotes particuliers et professionnels sont diplômés chaque année dans les écoles de Cargair de Mascouche et de St-Hubert.



35 000 visiteurs au Festival de l’Assomption M.M.-G. Les efforts menés par les organisateurs du Festival de l’Assomption semblent porter fruit. En 2013, 35 000 personnes se sont déplacées pour participer à l’événement, dont un nombre grandissant de 18 à 64 ans. Plus de la moitié de ces visiteurs viennent de l’extérieur, selon une étude d’achalandage menée par des chercheurs de l’Université du Québec à Trois-Rivières. Celle-ci révèle également que 11 % des pèlerins arrivent de l’extérieur du Québec.



Aidez-nous à faire la différence dans la vie de jeunes en difficulté Dès aujourd’hui



DONNEZ! www.campingjeunesse.ca ou 1-877-650-3722



Deux pots pour le prix d’un seul. En vigueur du 5 au 10 avril 2014. Jusqu’à épuisement des stocks.
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EN 10 QUESTIONS Bryan Perro, Auteur et éditeur



L



auteur Bryan Perro est l’homme derrière la série Amos Daragon, dont les livres ont été traduits dans près de 20 langues et qui a été adaptée pour le spectacle estival à la Cité de l’énergie. Il a également fondé sa propre maison d’édition. Perro Éditeur rééditera d’ailleurs l’ensemble de l’œuvre de la série Bob Morane, de l’auteur belge Henri Vernes.



1



D’où vous viennent toutes ces idées de monde imaginaire ? Je m’inspire des créatures fantastiques, des grands héros, des Dieux, de la mythologie et des contes et légendes. Je prends en fait tout ce que les gens ont tiré de leur imaginaire afin d’expliquer la conception du monde.



2



5



Qui est votre modèle ?



J’ai beaucoup d’admiration pour les artistes qui réussissent à gérer leurs affaires eux-mêmes. Le musicien Paul Anka en est un exemple. Il dirige complètement sa destinée et gère ses affaires de manière très verticale, de lui-même, à ses enfants et ses petitsenfants. Je trouve ça extraordinaire de se prendre en main et de gérer soimême sa carrière de cette façon.



Les contes traditionnels et les créatures fantastiques folkloriques prennent aussi beaucoup de place ? Je me sers beaucoup du conte traditionnel. En fait, même dans Amos Daragon, je m’inspire du conte traditionnel pour élaborer les péripéties, que j’adapte en fonction d’Amos Daragon.



D’où vient votre attachement pour la région ? Je suis un gars de Shawinigan. J’ai vécu à Montréal, j’ai vécu en Europe, mais le seul endroit où je suis bien, c’est chez nous.



3



7



Amos Daragon a vraiment marqué votre carrière. D’où vient votre attachement pour les jeunes ? Peut-être du fait que je suis un ancien professeur. J’ai enseigné longtemps et à la base, j’ai étudié pour être professeur de théâtre. Dans ma famille, mon père et ma mère ont aussi été enseignants.



4



JF011755992 JF021317147



Vous êtes auteur et éditeur. À quoi ressemble votre quotidien ? Ça dépend des jours, et du temps de l’année. Souvent, je fais de l’écriture le matin, alors que j’écris de 1000 - 1500 mots. Puis l’après-midi, je fais davantage de travail de bureau.



AD{JF011755993}



6



- De quoi êtes-vous le plus fier ?



De pouvoir pratiquer le métier que j’aime en région. Pendant toute ma jeunesse, on m’a dit que ça ne se faisait qu’à Québec ou Montréal. J’ai dit : « Non, non! » Et ça me rend fier d’avoir réussi.



8



Quelles ont été vos plus grandes difficultés que vous avez surmontées ? Il y en a eu plusieurs. Il a fallu garder la foi quand les choses ne fonctionnaient pas. Mon premier roman, j’en ai vendu 133 copies et le deuxième, pas beaucoup plus… Ce qui a été le plus dur, c’est de travailler et de se rendre



compte que ça ne fonctionnait pas.



9



Quel est votre plus grand défi ?



Je veux continuer à faire ce que j’aime dans la vie. Je crois que c’est le plus grand défi de tout le monde.



10



Quels sont vos prochains projets ? Après les fêtes, je me remets tout de suite sur le spectacle d’Amos Daragon à la Cité de l’énergie. Perro Éditeur a conclu une entente pour reprendre l’ensemble de l’œuvre de Bob Morane, d’Henri Vernes. Ensuite, il y a d’autres projets dont je ne peux parler, pour lesquels j’attends des confirmations.



EN RAFALE



Musique: Le fado (musique traditionnelle portugaise) Séries télé: Fringe, Le Trône de fer, Les Piliers de la Terre, qu’il écoute en s’entraînant Famille: Famille reconstituée depuis près de 20 ans comptant trois enfants et une petite fille d’un an et demi Voyages: Portugal (il y a vécu un an), Viêt Nam, Prague (République tchèque)
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LES ÉCHOS DES BOULEVARDS



Du nouveau chez Cuisigam Il y a 10 ans, le Rouge Vin voyait le jour! Le rêve de Pierre Dubillard et sa femme Valérie de se lancer en affaires avec « peu de moyens » se concrétisa. Après s’être investis à fond dans leur rêve de posséder leur propre restaurant, en y passant la majorité de leur temps, Pierre et Valérie ont réussi à faire du Rouge Vin ce qu’il est aujourd’hui, un haut lieu de la gastronomie en Mauricie. Entouré d’une équipe extraordinaire et passionnée, c’est avec enthousiasme que le Rouge Vin entame sa onzième année d’existence. Sa devise: Devenir encore meilleur!



Sacha Lajeunesse et Sylvain Michaud (propriétaires de l'entreprise) ne cessent d'innover depuis plusieurs années afin d'offrir toujours ce qu'il y a de mieux à leur clientèle. Tous deux visionnaires, ils ont décidé d'accueillir un nouveau joueur dans l'équipe en 2013: Patrice Desmarais. Ce dernier étant entrepreneur général et gestionnaire de projets et partageant la même vision des affaires, il se joint à l'équipe et ensemble ils vont créer une division rénovation pour répondre à la demande de la clientèle ainsi qu'élargir les différents services offerts par l'entreprise Cuisigam. C'est donc avec beaucoup de fierté qu'ils lancent officiellement: Rénovation Pat Desmarais inc., une division de Cuisigam. Cette entreprise devrait pouvoir permettre la création de six emplois supplémentaires, d'ici la fin de l'année 2015, et continuer de faire rouler notre belle économie mauricienne! Pour de plus amples informations sur les différents produits et services offerts, visitez le www.cuisigam.com



Desjardins s'implique



Comment tuer l’hiver ?



Le Rouge Vin… déjà 10 ans ! (2004-2014)



Dans le cadre de l’activité «Engagement du cœur», la Caisse Desjardins Les Estacades, en partenariat avec Desjardins Assurances, a remis un don de 2000$ au Centre de pédiatrie sociale de Trois-Rivières. Ceci démontre la distinction coopérative et l’implication sociale de Desjardins dans la communauté. Photo: M.Bryan Dubois-Bourque, directeur services aux membres, Caisse Desjardins Les Estacades; Mme Viviane Durocher, directrice, soutien à la gestion, Caisse Desjardins Les Estacades; Mme Sylvie Hébert, conseillère aux ventes, Desjardins Assurances; Mme Sonia Gauthier, directrice générale, Caisse Desjardins Les Estacades; Mme Carole Chevalier, présidente, Caisse Desjardins Les Estacades; MM Gilles Beaudry et Robert Nollin, membres du CA du Centre de pédiatrie sociale de Trois-Rivières.
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Bonne nouvelle pour les golfeurs de la région! Le terrain de pratique du club de golf les Rivières a été déneigé et a ouvert ses portes durant la fin de semaine permettant aux golfeurs de s’exercer malgré un printemps tardif. La saison 2014 marquera un nouveau tournant au niveau de l’administration. Après 17 ans, Denys Paillé et Linda Genest, copropriétaires passe le flambeau à une nouvelle génération. Michel Comeau et Louise Perreault, également copropriétaires, dirigeront maintenant le club de golf avec leur fille Audrey-Ann et son conjoint David Clément. Premier terrain de pratique à ouvrir ses portes chaque année, le club de golf offre vous offre un 9 trous exécutif de normale 30, 36 trous de golf miniature, des cours de golf et la réparation. Plusieurs nouveautés seront à venir au cours de la saison!
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Un succès pour le Défi 10h pour le cœur Le 25 mars dernier, le Centre Tonix de l’Hôtel Delta de Trois-Rivières a présenté le premier Défi 10h pour le Cœur au profit de la Fondation des maladies du cœur et de l’AVC. La participation des 30 coureurs qui se sont relayés sur les tapis roulants sur une distance totale de 321,9 km a permis d’amasser 6 157,60 $. Cette somme sera injectée dans le budget régional de la Fondation et sera utilisée à des fins de recherche. Les participants ont pu compter sur l’appui des entraîneurs Stéphanie Plante, Alexandre Busque, Marie-Pier Plamondon. (A-A.B) PHOTO ANDRÉE-ANNE BLAIS
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Remise de prix par la SSJB



La Société Saint-Jean-Baptiste de la Mauricie a récompensé jeudi soir des entreprises et des médias de la région qui se démarquent par la qualité de leur français. Les entreprises gagnantes dans les différentes catégories du concours Le français à l’affiche ont reçu une œuvre représentant Félix Leclerc réalisée par l’artiste trifluvien Pascal Lareau. De gauche à droite: Les Boissons du Roy (René Paquin et Isabelle Gauthier), présidente de la SSJB (Sandra Dessureault), La petite meunière (Diane Germain), Jouets Frimousse (Éric Leclerc et Véronique Déry), Le Trou du Diable (Luc Bellerive), Auberge Le Baluchon (Patricia Brouard) et la librairie Clément Morin (Sylvie Morin). (A.M.) PHOTO AMÉLIE MARCOUX
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BABILLARD COMMUNAUTAIRE Invitation aux bénévoles



Dans le cadre de la « Semaine nationale de l’action bénévole » qui se déroule du 6 au JF011806325



12 avril, les Centres d’action bénévole du Rivage et Laviolette vous invitent à participer au Grand rassemblement reconnaissance des bénévoles de Trois-Rivières. Nombreux



prix à faire tirer: voyages à Boston, œuvre d’art, tablette électronique, etc. Café et collation seront offerts sur place. Mercredi 9 avril à 13 h au Centre des Ormeaux, 300 rue Chapleau, secteur Cap-de-la-Madeleine .



Formation préparatoire à l’engagement bénévole



Saviez-vous que la qualité de vie d’une communauté est directement liée à l’engagement bénévole de ses citoyens? Saviez-vous que les personnes qui pratiquent l’action bénévole régulièrement sont en meilleure santé? Le Centre d’action bénévole Laviolette offre une formation préparatoire à l’engagement bénévole et communautaire, est essentielle pour bien s’orienter dans cette aventure! Pour obtenir les dates et vous inscrire: 819-378-6050. Places limitées.



Marché aux puces



Le marché aux puces organisé par l’organisme « Loisirs Les Vieilles Forges » sera de retour, dimanche 6 avril, de 9 h à 14 h, à l’école Le P’tit Bonheur, 7625, rue Lamy, Trois-Rivières. Les profits serviront à financer des activités pour les jeunes. Information: Andrée Milot, 819 372-9609



Femmes Dynamiques



Les Femmes Dynamiques de Trois-Rivières poursuivent leurs activités au Centre des Ormeaux, 300, rue Chapleau, Trois-Rivières de 13h30 à 15h30. Lundi 7 avril: Il n’y aura pas de danse à cause des élections. Mardi 8 avril: Souper de fin d’année. Assemblée générale, élections, spectacle avec Michel Béliveau, chanteur. Danse avec François Dauphinais. Information: 819 376-4382 et/ou 819 377-1780



Aféas Saint-Louis-de-France



Souper et réunion mensuels pour les membres et amies. Causerie par M. André Trudel Béland. Le 9 avril à 17h30 au 3825 Thibeau. Bienvenues à toutes



Activité Femmes d’ici



L’Afeas locale Sainte-Madeleine tiendra sa réunion mensuelle le mercredi 9 avril à 19 h au Centre des aînés (sous-sol de l’église Saint-Lazare) 65, rue Dorval, Trois-Rivières. Conférencière: Mme Francine Ayotte, de l’Association des personnes aphasiques de la Mauricie (APAM). Pour information, contacter Mme Huguette Beaulieu au 819 375-6689.



Les Rossignols d’antan



Concert-bénéfice pour Opération Enfant Soleil, par la chorale les Rossignols d’antan, avec témoignage et léger goûter. Le concert sera présenté le 25 mai à 13 h à l’église Saint-Gabriel, 102, rue Frère Séverin, secteur Cap-de-la-Madeleine. Coût du billet: 15 $ 819 376-9979. Demander Françoise.



25 ans d’enchantement avec La Clé des Chants



La chorale La Clé des Chants de Nicolet vous convie à son concert 2014 sous le thème « 25 ans d’enchantement avec La Clé des Chants ». C’est sous la direction de Manon Asselin et accompagnés au piano par Kavin Thiffault ainsi qu’au violon par Isabelle Lefebvre que près de 50 choristes passionnés du chant choral vous présenteront un répertoire varié des plus enchanteurs! Dimanche 27 avril à 14h30, Théâtre Belcourt de Baie-du-Febvre. Billets au coût de 20 $ en vente auprès des choristes, à l’épicerie J.L. Lafond. Téléphone : 819 293-2501 et 819 293-8815.



Société d’Horticulture de la Mauricie SHM



Prochaine activité conférence: Mercredi 9 avril à 19h30, conférence: Création de zones d’intimité au jardin (conférencier Alain Lorange, architecte paysager) Salle du Pavillon Maurice Pitre, 6455 rue Notre-Dame ouest à Trois-Rivières (bâtiment au Parc Laviolette). Non-membres: $5 / Carte de membre annuelle: $20 (ou $30 par couple)
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Une présentation de
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Emprunter pour rénover : une bonne affaire?



En 2012, 29 % des



Vous souhaitez entreprendre des rénovations sur votre propriété afin de lui donner de la valeur ou simplement pour y vivre mieux? À moins que les travaux soient minimes ou que vous disposiez d’un bas de laine bien garni, il vous faudra emprunter pour vous aider à réaliser les rénovations souhaitées. Voici un aperçu des possibilités de financement qui s’offrent à vous. PAR MARIE-ÈVE PROULX • La marge de crédit Probablement l’option idéale pour les petits travaux ou si vous n’avez pas déterminé ce qu’il vous en coûtera. L’avantage de celle-ci est que vous ne paierez les intérêts que pour l’argent que vous retirerez de votre marge. Cela vous donne donc le loisir de payer à la fréquence qui vous convient le mieux. Bien entendu, vous pouvez rembourser le solde de votre marge de crédit d’un seul coup si vous le désirez. Certaines institutions offrent des marges de crédit à partir de 500 $, pratiques pour les petits travaux. Le prêt personnel La rénovation d’une cuisine est l’une des améliorations les plus dispendieuses que vous puissiez apporter à votre foyer. Il peut être avantageux d’envisager la possibilité de faire un prêt afin d’améliorer vos liquidités mensuelles et de vous permettre de compléter le projet en une seule phase plutôt que par étapes multiples. C’est un prêt fixe avec une échéance jusqu’à 5 ans. Vous avez donc des paiements mensuels fixes et vous pouvez en tout temps rembourser la totalité du montant sans être pénalisé. Il est en général accordé pour les montants supérieurs à 5000$, car, sous ce seuil, la banque vous recommandera probablement une marge de crédit ou l’utilisation de votre carte de crédit, si les coûts sont seulement appliqués sur l‘achat de matériaux. «Même si vous avez de l’argent à votre disposition, il est souvent préférable d’emprunter à un taux d’intérêt plus bas que de retirer de l’argent d’un compte de placement avec rendement élevé», affirme Marcello Aquilina, conseiller de la Banque CIBC.
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L’emprunt hypothécaire Vous pouvez utiliser la valeur de votre maison pour financer vos rénovations en réempruntant un montant sur votre prêt hypothécaire. Vous bénéficiez alors du taux hypothécaire en vigueur. Comme il n’y a pas de nouveau prêt hypothécaire à compléter, aucuns frais de notaire ne vous seront facturés, à moins que votre maison ne soit déjà payée en entier. Les formules peuvent varier



selon les institutions, mais elles se ressemblent beaucoup.



Réno-Prêt L’association provinciale des constructeurs du Québec (APCHQ) offre un programme de prêt spécialement conçu pour la rénovation domiciliaire, en collaboration avec la Banque Laurentienne. Il vous permet d’emprunter un minimum de 1000 $ sur un terme



[email protected]



allant jusqu’à dix ans (avec un paiement mensuel minimum de 25 $). Vous bénéficiez en plus de la Garantie de rénovation de l’APCHQ qui vous protège en cas de problème, comme un entrepreneur en construction qui ne finirait pas les travaux. En plus des prêts offerts, certains organismes, comme la Société d’habitation du Québec, offrent des subventions pour la rénovation. Il vous suffit de garder l’œil ouvert.



Canadiens qui ont réalisé des rénovations ont contracté un emprunt. PHOTO COURTOISIE
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SAINT-ALEXIS-DES-MONTS



Le confort en forêt avec les chalets Modik de la réserve faunique Mastigouche



[email protected]



Séjour en chalet Modik Nous avons été totalement séduits par les chalets Modik dans le secteur du



de notre chalet! Le lendemain matin, après un confortable dodo, nous nous sommes levés au petit matin, prêts pour la pêche. Imaginez ma surprise lorsqu’en préparant mon déjeuner, j’ai aperçu de l’autre côté du lac... un orignal. Wow! Ça vaut la peine de se lever à 5 h du matin en forêt! Ce que nous avons surtout apprécié de notre séjour : le confort des chalets Modik et leur équipement, la pêche fructueuse, la vue sur le lac et sa grandeur, la tranquillité, la propreté du site et la petite plage qui longe les cinq chalets.



Les activités sur place Les réserves fauniques sont surtout connues pour la pêche et la chasse. Par contre, celles-ci se sont désormais adap-



tées à la clientèle familiale et offrent une opportunité de villégiature qui plaira à toute la famille. Que l’on pense au canot, au kayak, à la randonnée pédestre, à la baignade dans le lac, au vélo et à la cueillette de petits fruits.



Les types d’hébergement La réserve Mastigouche possède des types d’hébergements pour tous les goûts! Des sites de camping rustiques à semi-aménagés, du canot-camping pour les plus aventuriers, le camp rustique, les tentes Hékipia (prêt-à-camper), les chalets Modik ainsi que les grands chalets (construit dans la tradition des clubs de pêche et de chasse de la fin du 19e siècle). La saison de pêche s’en vient à grands pas. J’ai hâte! 1735091



MARIE-FRANCE BOLDUC



lac Marcotte (cinq chalets en location). Vous adorerez ces maisonnettes en bois tout équipées (capacité de quatre personnes), qui sont dotées d’un frigo, d’une cuisinière, d’une douche et d’une toilette. Le luxe aux fins fonds des bois! Le chalet fonctionne grâce au propane et avec l’aide de panneaux solaires. Dès notre arrivée, nous nous sommes confortablement installés dans notre joli chalet, puis nous avons exploré le secteur. Magnifique vue sur le lac, le bonheur de s’asseoir dans une chaise Adirondack, se détendre et contempler le paysage. À 21 h précisément (ne soyez pas en retard), direction la cabane du gardien pour le tirage au sort en vue de la pêche du lendemain. Il y a plusieurs lacs de disponibles dans ce secteur. Nous avons été chanceux au tirage, nous avons pu avoir le Lac Marcotte, situé juste en face







Quel bel endroit qu’est la réserve faunique Mastigouche pour un séjour en chalet ou en camping! L’endroit par excellence aussi pour les pêcheurs et les familles en quête de villégiature en forêt. Un territoire immense, sauvage et parsemé de nombreux lacs regorgeant de truites. La vraie nature quoi! On parle ici de 1 500 km2, plusieurs chalets, sites de camping et plus de 400 lacs aux paysages époustouflants.



MAUX DE PIEDS, DE GENOUX OU DE DOS ?







Faites conﬁance au plus grand réseau d’orthésistes au Québec. ENLÈVE-CALLOSITÉS LOSITÉS OSITÉS
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GRATUIT! T! ÉVALUATION GRATUITE. Jusqu’à épuisement nt des stocks, en quantité é limitée..







Présentez cette e annonce lors de votre



Marcel Bouchard Porte-parole



ÉVALUATION GRATUITE



PHOTO RÉSERVE FAUNIQUE MASTIGOUCHE, SAINT-ALEXIS-DES-MONTS
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LA VIE EN MAURICIE



MARIE-ÈVE CAMPEAU [email protected]



Coup de cœur de la semaine Mon coup de cœur cette semaine revient au journal de rue La Galère. J’ai eu l’occasion de recevoir à l’émission, en début de semaine, celui qui était jusqu’à tout récemment le rédacteur en chef, Olivier Gamelin, de même que Carole Bergeron, qui fait partie des 135 camelots qui, par le biais de la vente du journal, peuvent toucher à un revenu supplémentaire. Avant cette entrevue, j’avais déjà croisé Carole au marché Végétarien, là où elle vend ses journaux lors de leur parution tous les deux mois. Elle souriait et interpellait les passants d’une façon tellement énergique! Sa joie de vivre PHOTO LA VIE EN MAURICIE était tout simplement contagieuse, et elle m’a fait le même effet lors de notre rencontre en studio. Tous les trois, nous avons discuté de la mission sociale et artistique du journal, qui permet la réinsertion sociale de gens qui, pour une raison ou une autre, ont été mis à part à un moment de leur vie et qui désirent remédier à la situation. Le journal traite de sujets qui touchent notre société et permet l’amorce de réflexions sur différents thèmes comme l’argent, l’environnement et la famille. On y diffuse aussi des poèmes et des œuvres réalisés par des artistes de chez nous et vous pouvez vous aussi y contribuer! Pour savoir comment, visitez leur site Internet : journallagalere.com ou visionnez l’émission sur notre page Facebook. JF011778898



À voir, à lire, à faire… Lorsqu’on m’a proposé de visionner le nouveau film de David La Haye J’espère que tu vas bien 2, je ne savais pas du tout à quoi m’attendre… Un plan-séquence de 90 minutes avec des comédiens qui improvisent leurs dialogues, c’est tout un tour de force! J’ai donc plongé dans cet univers cinématographique et je dois dire que je me suis rapidement fait prendre à l’intérieur d’une bulle, où la proximité de la caméra me donnait véritablement l’impression de marcher aux côtés des personnages qui déambulent dans les rues de la métropole. Sylvie PHOTO LA VIE EN MAURICIE Moreau, Marie-Chantale Perron, Hugo St-Cyr et Richard Robitaille sont les comédiens qui se sont prêtés au jeu de David La Haye, et ils font tous preuve d’une grande écoute, car rarement on les surprend à parler les uns par-dessus les autres. Au-delà du défi technique que représente ce film, il est aussi le premier long métrage à être entièrement sociofinancé au Québec. Ce sont donc des gens comme vous et moi qui ont participé au financement du projet. Il va sans dire que cette façon de faire accélère le processus de création et de diffusion des films, ce qui ne peut être que bénéfique! Pour revoir l’entrevue avec David La Haye et Hugo St-Cyr, retrouvez-nous sur la page Facebook de la Vie en Mauricie.



Chronique SAQ C’est le temps des sucres et dans le cadre de sa chronique, Marc-André Lefebvre nous propose cette semaine deux vins blancs qui s’accordent bien avec les mets traditionnels qui s’offrent à nous à la cabane! Il s’agit de deux Riesling provenant toutefois de deux endroits différents: Un de l’Allemagne et l’autre de l’Alsace. Pour ma part, le vin Relax produit en Allemagne, m’a particulièrement séduit! Il faut dire que j’apprécie les vins fruités et doux, ce qui correspond à la pastille de goût de ce produit. Un vin que l’on peut bien sur apprécier en dehors de la période des sucres, que ce soit en apéro, ou encore avec certains desserts, comme des crêpes au chèvre et à la confiture de pêches, ou encore des pommes au four avec glace à la vanille. Des suggestions d’accords que vous pourrez PHOTO LA VIE EN MAURICIE retrouver sur le site Internet de la SAQ!



Suggestions de sorties 3 avril 3 avril 4 avril 5 avril 8 avril



Radio Radio Nord-Ouest Café Les p’tites vues Centre culturel Pauline-Julien Vincent Vallières Salle Philippe-Fillion Comédie musicale Émilie Jolie Salle Anaïs-Allard-Rousseau Rencontre avec Simon Boulerice Bibliothèque Gatien-Lapointe



À venir…



Prochainement à La Vie en Mauricie:



- Les gars de Radio Radio nous présentent leur nouvel album. - Le Salon de l’emploi de Trois-Rivières et de la Mauricie - La femme d’affaires Danièle Henkel nous inspire et nous motive! AD{JF011778898}
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En prison avec Jean-Marie Lapointe L’auteur, comédien et conférencier Jean-Marie Lapointe était de passage à Trois-Rivières le weekend dernier dans le cadre du Salon du livre de Trois-Rivières. Celui qui a récemment publié Je ne t’oublierai pas, un livre dans lequel il partage des rencontres qu’il a faites avec des gens qui ont marqué sa vie, a fait un arrêt vendredi matin au Centre de détention de Trois-Rivières. C’est devant une cinquantaine de détenus que l’auteur a présenté son livre. L’Écho de Trois-Rivières a eu le privilège d’assister à cette rencontre. On ne va pas en prison par choix, ni par plaisir. Pourtant, lorsqu’on a offert à Jean-Marie Lapointe de passer un avantmidi «en dedans», Il n’a pas hésité. «Quand mon éditrice m’a parlé du projet, je me suis dit wow! Tu parles d’une belle occasion. Je ne savais pas trop à quoi m’attendre.» C’est le matin même qu’il a vraiment réalisé ce qu’il s’apprêtait à faire. Il avoue avoir ressenti un certain stress. «J’avais déjà été dans une prison, mais c’était pour le tournage de films ou de téléséries. Je n’avais jamais rencontré quelqu’un en détention. J’étais dans une zone d’inconfort totale». Pendant un peu plus d’une heure, il s’est ouvert à une cinquantaine de détenus attentifs, réunis pour l’occasion dans le gymnase de l’établissement. Il a été question bien sûr de son livre, mais aussi de ses problèmes de consommation, de la mort de sa mère, de sa relation avec son père, de l’accompagnement qu’il fait auprès d’enfants en fin de vie, etc. «J’avais envie que les gars passent un bon moment. Je voulais être utile et apporter quelque chose à leur cheminement. Je n’avais pas l’intention d’être bon, mais adéquat», a-t-il confié quelques heures après sa visite. Jean-Marie Lapointe a particulièrement touché plusieurs détenus lorsqu’il leur a parlé de ses problèmes de consommation. «Ça fait trois ans que je ne consomme plus. C’est possible de le faire». Plusieurs se sont reconnus en lui et on pouvait lire dans le visage de certains beaucoup d’espoir. «On le sait qu’on peut s’en sortir, mais de l’entendre de sa bouche c’est différent», avoue François. Rapidement, un lien de confiance s’est créé entre le conférencier et les détenus. Ils n’ont pas hésité à se confier à lui et à



PHOTO ANDRÉE-ANNE BLAIS



poser des questions. «Quand je vais sortir d’ici, j’aimerais ça aider les autres et fonder un OSBL. Comment on fait?», «Ma p’tite fille est morte d’un cancer, c’est pas facile...», «Comment t’as fait pour arrêter de consommer?». L’émotion était palpable. Plusieurs détenus avaient la larme à l’œil.



«Moi aussi j’ai fait des niaiseries. J’aurais pu être assis là». JEAN-MARIE LAPOINTE



Pour le principal intéressé, cette expérience lui aura apporté beaucoup. «J’ai appris sur moi, sur l’humilité et sur l’authenticité. De la bullshit, ils n’en ont pas



besoin. Ils sont vrais», raconte celui qui a même pu visiter les cellules du Centre de détention. Jean-Marie Lapointe a rencontré ces détenus pour parler de son livre et des personnes qui ont marqué sa vie, mais ce matin-là, c’est lui qui a marqué des vies.



L’école en prison Pendant leur séjour, les détenus ont la possibilité de poursuivre leur cheminement scolaire. C’est dans le cadre de son cours de français que l’enseignante Suzie Picard a eu l’idée d’inviter des auteurs. «C’est elle qui nous a contactés, explique Julie Brosseau, la directrice générale du Salon du livre de Trois-Rivières. On essaie de rejoindre le plus grand nombre de lecteurs possible et comme les gens dans le milieu carcéral ont beaucoup de temps pour lire, on a accepté». D’un



commun accord, le comité du Salon du livre et les gens de la prison ont choisi les auteurs Jean-Marie Lapointe et Martin Michaud pour parler de leur livre respectif. Cette initiative avait de nombreux objectifs, comme le précise Nancy Corriveau, conseillère en milieu carcéral. «Il y a une démarche derrière une activité comme celle-là. On veut susciter le goût de la lecture, faire découvrir aux détenus de nouveaux auteurs et élargir leurs champs d’intérêt, mais avant tout, on veut qu’ils trouvent une façon qui est socialement acceptable d’occuper leur temps et les faire réfléchir». Ces rencontres auront certainement déclenché de nombreuses discussions et ébranlé plusieurs détenus. D’ailleurs au moment de quitter les lieux, l’aumônier de l’établissement était très sollicité.
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Ian Lee : Un avant-goût de l’été Alors que le printemps se fait attendre, l’auteur-compositeurinterprète Ian Lee amène un peu de soleil avec l’album Comme moi, qui est disponible depuis le 18 mars dernier. Près de deux ans après la sortie de Je ne m’en fais pas, sur lequel paraissait entre autres le succès radiophonique So nice to meet you, le charismatique chanteur est de retour avec des chansons tout aussi colorées et débordantes d’énergies. ANDRÉE-ANNE BLAIS [email protected]



C’est lors d’un lancement pour le moins original que Ian Lee a présenté ses plus récentes réalisations à la presse et au grand public. «On voulait faire quelque chose de complètement différent, car l’album est différent» précise celui qui a choisi une salle de quilles pour lancer Comme moi. Ce nouvel opus aux sonorités pop et rétro reflète bien l’univers créatif de cet artiste qui



se décrit comme étant un sympathique rebelle. «J’aime surprendre les gens avec des chansons qui vont à différents endroits» explique-t-il. C’est le cas par exemple du premier extrait qui s’intitule Les filles, dont le vidéoclip a été dévoilé la semaine dernière. «On pense que le gars fait une déclaration d’amour à sa blonde, mais finalement, il veut lui dire que ses amies sont vraiment cutes et que ça le déconcentre!» raconte Ian Lee en riant. Heureusement, son énergie et sa bonne humeur contagieuse nous font vite oublier son petit côté baveux qu’il assume pleinement. Diplômé en communication et cinéma, celui qui faisait sa marque dans le monde de la vidéo corporative avec la boîte de production qu’il avait créé a finalement dévié sa route vers la musique. «Je suis quelqu’un de très créatif et je ne sentais pas que mes forces étaient exploitées, alors j’ai mis ça de côté et je me suis acheté une guitare. Ça faisait dix ans que je n’avais pas vraiment touché à la musique»,



avoue l’auteur-compositeur-interprète. Décidément, cette décision aura été la bonne, car quatre albums plus tard, Ian Lee fait de plus en plus parler de lui.



«C’est l’album dont je suis le plus fier!» IAN LEE



Après avoir passé les derniers mois à travailler sur ce projet, il désire maintenant partager sa musique festive aux quatre coins de la province. «C’est certain que je ne retournerai pas en studio prochainement! J’ai envie de me promener partout au Québec et de rencontrer les gens» précise-t-il, en ajoutant que des spectacles devraient d’ailleurs être annoncés au cours des prochaines semaines. Comme moi de Ian Lee est une véritable dose de vitamine qui vous donnera un avant-goût de l’été. Pour connaitre les dates de spectacles et découvrir le premier extrait de l’album, visitez le www.ian-lee.com.



Ian Lee PHOTO OURTOISIE



CULTUREL EN BREF



Spectacle-bénéfice au profit du Grand Défi Pierre Lavoie



12 000 visiteurs au Salon du livre de Trois-Rivières Les organisateurs du 26e Salon du Livre de Trois-Rivières qui s’est tenue la fin de semaine dernière à l’Hotel Delta ont dressé un bilan positif de l’évènement. Au



total, c’est 13 500 personnes qui ont été rejointes, si on inclut les nombreuses activités hors les murs. La participation des 400 auteurs, 240 maisons d’édition et 200 bénévoles ont fait bien sûr contribuer à faire de ce salon une réussite. Le 27e rendez-vous se aura lieu du 26 au 29 mars 2015. Sur la photo, on peut voir l’auteure Nathalie Roy lors d’une séance de dédicaces.



L’OSTR remporte un prix Juno L’album Lettres de Madame Roy à sa fille Gabrielle réalisé lors du concert soulignant la 35e saison de l’OSTR a remporté un prix dans la catégorie Classical Album of the Year: Vocal or Choral Performance vendredi soir dernier lors du gala hors d’ondes des prix Juno. Cette œuvre signée par André Gagnon et Michel Tremblay a



été interprétée par la contralto Marie-Nicole Lemieux et l’Orchestre symphonique de Trois-Rivières, sous la direction de Jacques Lacombe. Le disque est paru en septembre 2013, sous étiquette Audiogram.



Série Grands Concerts Du 7 au 13 avril prochain, la guitariste américaine Hilary Field et le guitariste chilien Alberto Cumplido seront en spectacle dans la région dans le cadre de la 2e Série Grands Concerts. En tout, 5 spectacles seront donnés à Trois-Rivières, Nicolet, Shawinigan-Sud et Saint-Élie-de-Caxton. Le concert d’ouverture aura lieu le 7 avril au Foyer Gilles Beaudoin de la Salle J-Antonio Thompson. Le prix des billets varie entre 15 et 25$. Pour tous les détails, téléphonez au 819-699-1766.



50580910



Les membres de l’équipe de la Maison Niverville qui participera au Grand Défi Pierre Lavoie en juin prochain invitent la



population à assister au spectacle-bénéfice «Chante Leclerc chante». Mettant en vedette Gaétan et Geneviève Leclerc, cette soirée au cout de 25$ par personne aura lieu le 12 avril prochain au Centre communautaire Des Ormeaux. Comme les 11 000$ nécessaires pour participer au Défi ont presque tous déjà été amassés, les profits supplémentaires iront à l’École le P’tit Bonheur de Trois-Rivières et serviront à financer des activités sportives pour les jeunes. Il est possible de réserver des billets en téléphonant au 819-373-1612.



AD{NS50580910}
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KIA OPTIMA HYBRIDE 2014 SUIVEZ-NOUS



SUR LE WEB ! JACQUES DESHAIES



MARIE-EVE CÔTÉ
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PREMIER COUP D’OEIL SUR LA KIA OPTIMA HYBRIDE 2014 ia a dévoilé un peu plus tôt au début du mois de février la nouvelle Optima Hybrid 2014, dans le cadre du Salon de l’Auto de Chicago.



K



La combinaison «essence/ électrique» du groupe motopropulseur de la nouvelle Optima hybride génère 199 chevaux et 235 lb-pi de couple. Cette configuration hybride promet une consommation environnant les 6,5L/100km en ville et 5,9L/100km sur l’autoroute. L’Optima hybride 2014 est équipée d’une gamme impressionnante d’équipements de sécurité de série.



Les versions LX et EX sont toutes deux équipées de coussins gonflables frontaux, côté conducteur et passager, de coussins gonflables latéraux montés dans les sièges avant, de rideaux gonflables latéraux pleine longueur, d’un système de freinage antiblocage aux quatre roues (ABS), d’un contrôle de la stabilité du véhicule (VSM) et d’un contrôle électronique de stabilité (ESC). Un système de traction asservie vient également de série sur tous les modèles. Parmi les options offertes, un écran de navigation en haute résolution de



8 pouces et une chaîne stéréo munie de 8 haut-parleurs de la marque Infinity. La version LX est équipée de roues de 16 pouces, tandis que la EX est chaussée sur du 17 pouces. Avec un prix se situant sous les 30 000 $, ses nombreuses options de série, son moteur qui génère une bonne puissance, sa garantie complète de 5 ans/60 000 km et sa garantie pour le groupe motopropulseur de 10 ans/ 100 000 km, la Kia Optima a beaucoup à offrir aux consommateurs qui recherchent un achat pour le long terme.



JF011663168



Cette nouvelle version propose un design extérieur révisé similaire à celui qui a été fait au modèle de base à essence. Ce remodelage esthétique à aussi été pensé d’un point de vue aérodynamique, réduisant la consommation de carburant.



UNE BONNE CONSOMMATION D’ESSENCE



514 VÉHICULES VENDUS MALGRÉ LA TEMPÊTE (M.M-G.)La Corporation des concessionnaires d’automobiles de la Mauricie (CCAM) présentait vendredi le bilan du 20e Auto Week-End, qui avait lieu du 20 au 23 mars. 514 véhicules neufs et usagés ont été vendus ou loués, soit 32 de moins que l’an dernier, une diminution que les organisateurs attribuent au mauvais temps. De gauche à droite: André Verner et Jocelyn Brouillette, respectivement directeur général et président de la CCAM. PHOTO MATTHIEU MAX-GESSLER



AD{JF011794536}
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Pour annoncer



LES PETITES ANNONCES 1 877 750.5052



[email protected] Télécopieur : 1 877 884.1266 Paiement :



hebdosregionaux.ca/petitesannonces



IMMOBILIER



EMPLOI ET FORMATION



114 à 380



400 à 458



MARCHANDISE



SERVICES



500 à 552



VÉHICULES



600 à 740



800 à 850



ÉVÉNEMENTS SPÉCIAUX 900 à 924



Nos annonceurs sont priés de vérifier leurs annonces dès le premier jour de publication. L’hebdo Québecor ne se tient pas responsable pour plus d’une (1) insertion d’une annonce erronée. L’article 11 de la Charte des droits et libertés de la personne déclare que: Nul ne peut diffuser, publier ou exposer en public un avis, un symbole ou un signe comportant discrimination, ni donner une autorisation à cet effet. La Loi sur la protection du consommateur stipule que: Article 242: Aucun commerçant ne peut, dans un message publicitaire, omettre son identité et sa qualité de commerçant. Article 243: Aucun commerçant ou manufacturier ne peut, dans un message publicitaire concernant un bien ou un service offert au consommateur, indiquer comme une adresse, une case postale sans mentionner au moins son adresse.



411



EMPLOI GÉNÉRAL



411



EMPLOI GÉNÉRAL



411



EMPLOI GÉNÉRAL



411



EMPLOI GÉNÉRAL



AVIS D’APPEL DE CANDIDATURES FONCTION PUBLIQUE QUÉBÉCOISE



200 274



PROPRIÉTÉS RÉSIDENTIELLES



266



RECHERCHE IMMEUBLE à REVENUS, de 2 à 6 logements à TROIS-RIVIÈRES. Investisseur privé. Agent d'immeuble s'abstenir. Sylvain: 819-350-0773.
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IMMOBILIER LOCATION



PROPRIÉTÉS À REVENU



300 380



AVIS PUBLICS



AVIS PUBLIC



Assemblée publique District électoral de Sainte-Marthe Conformément à l’article 109.3 de la Loi sur l’aménagement et l’urbanisme (RLRQ, chapitre A-19.1), avis public est, par les présentes, donné de ce qui suit : Lors de la séance que son Conseil a tenue le 17 mars 2014, le Conseil de la Ville de Trois-Rivières a adopté le projet de règlement n° 17/2014 modifiant le Règlement sur le plan d’urbanisme (2010, chapitre 25) afin d’agrandir, à même une partie de la portion de l’aire d’affectation du sol Résidentielle « RS », la portion de l’aire d’affectation du sol Commerciale locale « CL », toutes deux situées à l’intersection est des rues des Prairies et Saint-Maurice.



1



Derrière la qualité de vie des Québécois, il y a des carrières pleines de défis.



UNE OU UN SPÉCIALISTE EN RELATIONS DE PRESSE ET MÉDIAS SOCIAUX – AGENTE OU AGENT D’INFORMATION



2



Période d’inscription : Du 31 mars au 11 avril 2014 Concours numéro : 104R-8503004 Régions : Bas-Saint-Laurent, Capitale-Nationale, Mauricie, Montréal, Abitibi-Témiscamingue, Gaspésie–Îles-de-la-Madeleine, Laval, Laurentides et Lanaudière.



En résumé, ce projet vise à :



-



agrandir la portion de l’aire d’affectation du sol Commerciale locale « CL » à même une partie de la portion de l’aire d’affectation du sol Résidentielle « RS », toutes deux situées au sud-est de l’intersection des rues des Prairies et Saint-Maurice;



-



ajouter une amorce de rue au niveau de la rue P.-Dizy-Montplaisir.



Ministère des Transports du Québec



Au cours d’une assemblée publique qui se tiendra mardi le 22 avril 2014 à 18 h 30, à la salle du Conseil de l’hôtel de ville de Trois-Rivières, un membre du Conseil de la Ville expliquera ce projet de règlement et les conséquences de son adoption ou de son entrée en vigueur et entendra les personnes et organismes qui désirent s’exprimer sur celui-ci.



3



Vous désirez exercer un rôle-conseil en matière de communication, apporter votre soutien et proposer des stratégies, des plans et des moyens de communication dans divers dossiers et projets ministériels ? Vous avez un intérêt pour les relations de presse ou les médias sociaux ou pour coordonner ou collaborer à l’édition de documents et à l’organisation de diverses activités publiques ? Vous avez un bon esprit de synthèse et de la facilité à rédiger tout type de documents ?



On peut obtenir des informations sur la nature des modifications envisagées au Règlement sur le plan d’urbanisme (2010, chapitre 25) de la Ville de Trois-Rivières, en s’adressant, du lundi au vendredi, de 8 h 30 à 12 h et de 13 h 30 à 16 h 30, à la :



4



Direction de l’aménagement et du développement durable Ville de Trois-Rivières 4655, rue Saint-Joseph C.P. 368 Trois-Rivières (Québec) G9A 5H3 Téléphone: 819 372-4626 Télécopieur: 819 375-5865



Vous êtes le bâtisseur que nous recherchons !



Consultez le site CARRIERES.GOUV.QC.CA ou téléphonez au 1 866 672-3460 pour obtenir les détails sur ces emplois et la façon de poser votre candidature.



5



On peut consulter le projet de règlement n° 17/2014 au bureau de la soussignée, du lundi au vendredi, de 8 h 30 à 12 h et de 13 h 30 à 16 h 30.



Trois-Rivières, ce 2 avril 2014. La fonction publique québécoise a mis sur pied des mesures d’accès à l’égalité en emploi à l’intention des femmes, des membres de communautés culturelles, des autochtones, des anglophones et des personnes handicapées.



Me Yolaine Tremblay, assistante-greffière Ville de Trois-Rivières 1325, place de l’Hôtel-de-Ville C.P. 368 Trois-Rivières (Québec) G9A 5H3 Téléphone: 819 372-4604 Télécopieur: 819 372-4636



LA FONCTION PUBLIQUE AU SERVICE DU QUÉBEC AD{JF011798481}



LOGEMENTS À LOUER



DUPLEX St-Paulin Grand 4-1/2, près de Maskinongé, à location 380$/mois Possibilité d'achat 75,000$ 450-439-8900 laissez message, Lingbert
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AVIS PUBLICS JF011800506



ON VEUT VOTRE TALENT



367
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30 LOGEMENTS À LOUER
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1-1/2, 2-1/2, 3-1/2, 4-1/2 Rénovés, près des services, immeuble calme, propre. Bâtiment sécurisé, stationnement. Internet, téléphone gratuit, tout inclus. 819-375-0312



EMPLOI



404



FORMATION ENSEIGNEMENT



LICENCE RBQ OBTENEZ VOTRE LICENCE D'ENTREPRENEUR FORMAT-CONSTRUCTION inc. SUCCÈS GARANTI ! Plus de 20 ans d'expérience 514-252-8231 format-construction.com



FORMATION



400 408
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AVIS PUBLICS



412 458 411



EMPLOI GÉNÉRAL



A APPELER AVANT LE 9 AVRIL Recherche 19 PERSONNES Désirant perdre de 9 à 29 lbs d'ici 30 jours, sans les reprendre (Formulé par 65 médecins et réglementé par Santé Canada) www.regime-maigrir-sante.net 418-423-5997
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AVIS PUBLICS JF011800507



AFFAIRES 720 FINANCES courtageexpress.com ARGENT À PRÊTER



720 740 720



PRÊT 500$-625$-750$



1-888-994-4054 ARGENT À PRÊTER
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Simple, rapide, efficace. Par téléphone, dépot direct. Réponse en 1 heure. Conditions: emploi stable (4 mois) et paie par dépot direct Crédit Yamaska 1-877-534-1999 www.credityamaska.com



Prêt de 700$



Aucune enquête de crédit



1-855-527-4368
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ARGENT À PRÊTER



PRÊT DE 500$ sans enquête de crédit. www.creditcourtage.ca 1 -866-482-0454
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Conformément à l’article 109.3 de la Loi sur l’aménagement et l’urbanisme (RLRQ, chapitre A-19.1), avis public est, par les présentes, donné de ce qui suit : Lors de la séance que son Conseil a tenue le 17 mars 2014, le Conseil de la Ville de Trois-Rivières a adopté le projet de règlement n° 14/2014 modifiant le Règlement sur le plan d’urbanisme (2010, chapitre 25) afin d’agrandir, à même une partie d’une aire d’affectation de type Espace vert « EV », l’aire d’affectation du sol Aire écologique « AE » et de modifier la configuration d’autres types d’aires d’affectation du secteur de développement résidentiel située au sud-ouest de la partie du boulevard Saint-Jean comprise entre la côte Richelieu et la rue des Bostonnais.



AVIS PUBLICS



1



AVIS PUBLIC



2



Ce projet de règlement affecte tout le territoire de la ville de la manière ci dessous décrite.



Autoriser, dans la cour avant des résidences multifamiliales de quatre logements et plus, l’aménagement d’une aire de stationnement, uniquement dans l’axe du prolongement des cours latérales en direction de la cour avant, à une distance minimale de 0,6 mètre de toute ligne séparative de lot entre deux ou plusieurs propriétés et à une distance minimale de 1,5 m de la ligne avant de la cour avant. Toutefois, l’aire de stationnement est prohibée dans la portion de la cour avant située devant la façade avant du bâtiment principal.



Territoire visé :



agrandir, aux abords du cours d’eau Lacerte, la portion de l’aire d’affectation du sol Résidentielle « RS » située de part et d’autre de la rue de la Charente, à même une partie de la portion de l’aire d’affectation du sol Aire écologique « AE » située entre le parc de la Charente et la rue de la Garonne. Inversement, agrandir l’aire d’affectation du sol Aire écologique « AE » à même une partie de l’aire d’affectation du sol Résidentielle « RS »;



-



agrandir, entre les rues de la Garonne et Maheu, l’aire d’affectation du sol Aire écologique « AE » située entre le parc de la Charente et la rue de la Garonne, à même une partie de l’aire d’affectation du sol Espace vert « EV » située entre la rue de la Garonne et la côte Richelieu ainsi que d’une partie de la portion de l’aire d’affectation du sol Commerciale locale « CL » située entre le boulevard Saint-Jean et les rues des Bostonnais, de la Garonne, de la Loire;



-



agrandir l’aire d’affectation du sol Aire écologique « AE » située entre la côte Richelieu et le parc de la Charente, à même une partie de la portion de l’aire d’affectation du sol Résidentielle « RS » située approximativement entre l’aire écologique de la Gironde, la côte Richelieu, le parc Armand-Charbonneau et la rue Maheu. Inversement, agrandir la portion de l’aire d’affectation Résidentielle « RS » à même une partie des aires d’affectation du sol Aire écologique « AE » et Espace vert « EV ». L’aire d’affectation du sol Espace vert « EV » correspond au parc de la Charente;



-



supprimer le tracé de certaines rues (place de la Gironde, du Berry, rue de l’Aude) et modifier celui des autres rues présentes au niveau de la portion de l’aire d’affectation du sol Résidentielle « RS » située du côté ouest de l’aire écologique de la Gironde, du parc de la Charente, du cours d’eau Lacerte et de l’aire écologique des Champs-Élysées, entre la côte Richelieu et l’arrière des propriétés ayant front sur la rue de la Garonne.



L’ensemble du territoire de la ville de Trois-Rivières. Au cours d’une assemblée publique qui se tiendra mardi le 22 avril 2014 à 18 h 30, à la salle du Conseil de l’hôtel de ville de Trois-Rivières, un membre du Conseil de la Ville expliquera ce projet de règlement et entendra les personnes et organismes qui désirent s’exprimer sur celui-ci.



En résumé, ce projet vise à :



-



Objet :



3



Au cours d’une assemblée publique qui se tiendra mardi le 22 avril 2014 à 18 h 30, à la salle du Conseil de l’hôtel de ville de Trois-Rivières, un membre du Conseil de la Ville expliquera ce projet de règlement et les conséquences de son adoption ou de son entrée en vigueur et entendra les personnes et organismes qui désirent s’exprimer sur celui-ci.



3



Ce projet de règlement contient une disposition propre à un règlement susceptible d’approbation référendaire.



On peut obtenir des informations sur la nature des modifications envisagées au Règlement sur le plan d’urbanisme (2010, chapitre 25) de la Ville de Trois-Rivières, en s’adressant, du lundi au vendredi, de 8 h 30 à 12 h et de 13 h 30 à 16 h 30, à la :



4



On peut obtenir des informations sur la nature des modifications envisagées au Règlement sur le zonage (2010, chapitre 26) de la Ville de Trois-Rivières, en s’adressant, du lundi au vendredi, de 8 h 30 à 12 h et de 13 h 30 à 16 h 30, à la :



5



Direction de l’aménagement et du développement durable Ville de Trois-Rivières 4655, rue Saint-Joseph C.P. 368 Trois-Rivières (Québec) G9A 5H3 Téléphone: 819 372-4626 Télécopieur: 819 375-5865



Direction de l’aménagement et du développement durable Ville de Trois-Rivières 4655, rue Saint-Joseph C.P. 368 Trois-Rivières (Québec) G9A 5H3 Téléphone: 819 372-4626 Télécopieur: 819 375-5865



5



On peut consulter au bureau de la soussignée, du lundi au vendredi, de 8 h 30 à 12 h et de 13 h 30 à 16 h 30 le projet de règlement n° 19/2014.



Trois-Rivières, ce 2 avril 2014.



On peut consulter le projet de règlement n° 14/2014 au bureau de la soussignée, du lundi au vendredi, de 8 h 30 à 12 h et de 13 h 30 à 16 h 30.



Trois-Rivières, ce 2 avril 2014.



Me Yolaine Tremblay, assistante-greffière Ville de Trois-Rivières 1325, place de l’Hôtel-de-Ville C.P. 368 Trois-Rivières (Québec) G9A 5H3 Téléphone: 819 372-4604 Télécopieur: 819 372-4636 AD{JF011800507}
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720



District électoral de Chavigny



DISPOSITION # 1
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Appliquez en ligne



Assemblée publique



a tenue le 17 mars 2014, le Conseil de la Ville de Trois-Rivières a 1 Lors de la séance que son Conseil adopté le projet de règlement no 19/2014 modifiant le Règlement sur le zonage (2010, chapitre 26) afin de revoir la disposition générale relative à l’implantation des cases de stationnement dans les cours avant des résidences multifamiliales de quatre logements et plus.



4



Prêt de 300$ et + Sans enquête de crédit Réponse en 1 heure 1-888-994-2235



720



* PRÊT 500$ ou 600$ *



Conformément à l’article 126 de la Loi sur l’aménagement et l’urbanisme (RLRQ, chapitre A-19.1), avis public est, par les présentes, donné de ce qui suit :



-



720



ARGENT À PRÊTER
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Assemblée publique
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AVIS PUBLICS



lechodetroisrivieres.ca



ARGENT À PRÊTER



Me Yolaine Tremblay, assistante-greffière Ville de Trois-Rivières 1325, place de l’Hôtel-de-Ville C.P. 368 Trois-Rivières (Québec) G9A 5H3 Téléphone: 819 372-4604 Télécopieur: 819 372-4636 AD{JF011800504}



L'Écho de Trois-Rivières, le mercredi 2 avril 2014



lechodetroisrivieres.ca
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AVIS PUBLIC



District électoral de Chavigny Conformément à l’article 126 de la Loi sur l’aménagement et l’urbanisme (RLRQ, chapitre A-19.1), avis public est, par les présentes, donné de ce qui suit : Lors de la séance que son Conseil a tenue le 17 mars 2014, le Conseil de la Ville de Trois-Rivières a adopté le projet de règlement no 15/2014 modifiant le Règlement sur le zonage (2010, chapitre 26) afin de revoir une partie de la planification du secteur de développement résidentiel situé au sud-ouest de la partie du boulevard Saint-Jean comprise entre la côte Richelieu et la rue des Bostonnais et d’y édicter les usages à autoriser et le cadre normatif afférent.



1



2



Ce projet de règlement affecte les zones ci-après identifiées de la manière ci dessous décrite.



Modifier, dans la nouvelle zone RS-1340 (résidentielle), les dispositions relatives aux matériaux de revêtement extérieur dans le cas des résidences multifamiliales de 4 à 6 logements de type isolé dont les logements ne sont pas aménagés côte à côte.



Zones visées : RS-1340, RS-1258, RS-1344, RS-1251, RS-1253, AE-1370, EV-1401, CL-1256, AE-1361, EV-1363 et RS-1250.



DISPOSITIONS # 1 À 4



Localisation des zones visées :



Objets :



Le périmètre des zones RS-1340, RS-1258, RS-1344 (résidentielle) est formé approximativement par l’arrière des propriétés ayant front sur la côte Richelieu, l’aire écologique de la Gironde, le parc de la Charente, le cours d’eau Lacerte, l’aire écologique des Champs-Élysées, la limite arrière des propriétés ayant front sur la rue des Bostonnais et les aires de conservation naturelle Monarque du Richelieu situées à l’est de l’axe localisé dans le prolongement du boulevard Mauricien.



-



Agrandir la zone d’origine RS-1340 (résidentielle) située aux abords des rues de la Garonne et de la Seine, à même une partie des zones d’origine RS-1258 et RS-1344 (résidentielle) situées du côté ouest de l’aire écologique de la Gironde, du parc de la Charente, du cours d’eau Lacerte, de l’aire écologique des Champs-Élysées, entre la côte Richelieu et la rue du Rhône.



-



Agrandir les zones d’origine RS-1251, RS-1344 (résidentielle) à même une partie de la zone d’origine AE-1370 (aire écologique) et inversement agrandir la zone AE-1370 (aire écologique) à même une partie de ces deux zones, aux abords du cours d’eau Lacerte à la hauteur de la rue de la Charente.



-



Créer les nouvelles zones EV-1401-1 et EV-1401-2 (espace vert) respectivement au niveau du parc Armand-Charbonneau et au sud-ouest des rues Maheu et Amyot à même une partie de la zone EV-1401 (espace vert) située entre la côte Richelieu et la rue de la Garonne.



-



-



Créer la nouvelle zone AE-1401-3 (aire écologique), entre les rues Maheu et de la Garonne, à même l’autre partie de la zone d’origine EV-1401 (espace vert) ainsi que d’une partie de la zone CL-1256 (commerciale locale). Repositionner la limite entre la nouvelle zone AE-1401-3 et la zone d’origine RS-1253 au niveau de la ligne arrière des lots de la rue Arpin. Toutes ces zones sont situées entre la côte Richelieu et le boulevard Jean-XXIII. Agrandir la zone d’origine AE-1361 (aire écologique) à même une partie de la zone d’origine RS-1250 (résidentielle) et inversement agrandir la zone RS-1250 (résidentielle) à même une partie des zones AE-1361 (aire écologique) et de la zone d’origine EV-1363 (espace vert). Toutes ces zones sont situées au sud-ouest de l’intersection de la rue Contrecoeur et de la côte Richelieu;



La zone RS-1251 (résidentielle) est circonscrite approximativement par le cours d’eau Lacerte, le parc de la Charente, l’arrière des propriétés ayant front sur les rues Amyot, Papillon, le parc de la Loire et l’arrière des propriétés ayant front sur la rue de la Loire. La zone RS-1253 (résidentielle) est circonscrite approximativement par le parc de la Charente, les rues Amyot, Maheu, l’espace vert Amyot, la rue de la Garonne et l’arrière des propriétés ayant front sur la rue Lamarche. La zone AE-1370 (aire écologique) est située aux abords du cours d’eau Lacerte entre le parc de la Charente et l’aire écologique des Champs-Élysées. La zone EV-1401 (espace vert) est située entre la côte Richelieu et la rue de la Garonne au niveau du parc Armand-Charbonneau ainsi que des espaces verts Amyot et de la Garonne. La zone CL-1256 (commerciale locale) est située entre la rue Amyot, le boulevard Saint-Jean, la sortie 183 de l’autoroute 55, l’autoroute 55, le boulevard Jean-XXIII, le boulevard Saint-Jean, la rue des Bostonnais, l’arrière des propriétés ayant front sur la rue des Bostonnais et la rue de la Garonne. La zone AE-1361 (aire écologique) est située entre la côte Richelieu et le parc de la Charente, du côté sud des propriétés ayant front sur les rues de Rouville et de Beloeil.



Autoriser, dans l’ensemble de la nouvelle zone RS-1340 (résidentielle), les résidences multifamiliales de 4 à 6 logements de type isolé jusqu’alors autorisées dans la zone d’origine RS-1340 (résidentielle) et de ne plus y autoriser les résidences unifamiliales jumelées jusqu’alors autorisées dans les zones d’origine RS-1258, RS-1344 (résidentielle) et les résidences trifamiliales isolées jusqu’alors autorisées dans la zone d’origine RS-1258.



La zone EV-1363 (espace vert) correspond au parc de la Charente et est située approximativement du côté sud de la côte Richelieu, entre l’aire écologique de la Charente, l’arrière des propriétés ayant front sur les rues de Beloeil, Amyot et la rue de la Charente.



-



Autoriser, dans les nouvelles zones EV-1401-1 et EV-1401-2 (espace vert), les usages « 7620 Parc à caractère récréatif et ornemental », « 7639 Autres parcs » ainsi que les usages du groupe d’usages « 761 Parc pour la récréation en général ».



Au cours d’une assemblée publique qui se tiendra mardi le 22 avril 2014 à 18 h 30, à la salle du Conseil de l’hôtel de ville de Trois-Rivières, un membre du Conseil de la Ville expliquera ce projet de règlement et entendra les personnes et organismes qui désirent s’exprimer sur celui-ci.



-



Autoriser, dans la nouvelle zone AE-1401-3 (aire écologique), les usages « 4566 Sentier récréatif de véhicules non motorisés », « 4567 Sentier récréatif pédestre », « 7612 Belvédère, halte et relais routier ou station d’interprétation », « 7633 Espace naturel comportant un écosystème à conserver », « 9212 Réserve pour la protection de la faune » et les usages du grand groupe d’usages « 99 Autres espaces de terrain et étendues d’eau inexploités ».



-



-



-



Autoriser, dans la nouvelle zone RS-1340 (résidentielle), que tout avant-corps servant d’entrée principale à une résidence de 4 à 6 logements de type isolé dont les logements ne sont pas aménagés côte à côte soit implanté à une marge de recul avant minimale de 4 mètres.



Supprimer le tracé de certaines rues (place de la Gironde, du Berry, rue de l’Aude) et modifier celui des autres rues présentes au niveau des nouvelles zones RS-1340 et RS-1344 (résidentielle). -



La zone RS-1250 (résidentielle) est située approximativement entre l’aire écologique de la Gironde, la côte Richelieu, le parc Armand-Charbonneau, les rues Maheu, Amyot et le parc de la Charente.



3 4



Prohiber, dans la nouvelle zone AE-1401-3 (aire écologique), tous les travaux de déblai, de remblai ou de drainage des terres ainsi que l’abattage d’arbres au-delà des espaces consentis pour un projet de conservation.



Ce projet de règlement contient une disposition propre à un règlement susceptible d’approbation référendaire.



On peut obtenir des informations sur la nature des modifications envisagées au Règlement sur le zonage (2010, chapitre 26) de la Ville de Trois-Rivières, en s’adressant, du lundi au vendredi, de 8 h 30 à 12 h et de 13 h 30 à 16 h 30, à la :



5



Direction de l’aménagement et du développement durable Ville de Trois-Rivières 4655, rue Saint-Joseph C.P. 368 Trois-Rivières (Québec) G9A 5H3 Téléphone: 819 372-4626 Télécopieur: 819 375-5865



Fixer, dans les zones EV-1401-1 et EV-1401-2 (espace vert), les normes d’implantation et les caractéristiques des bâtiments principaux suivantes : . marge de recul avant minimale : 6 mètres; . marge de recul arrière minimale : 6 mètres; . marges de recul latérales minimales : . un des côtés : 1,5 mètre; . deuxième côté : 1,5 mètre; . hauteur minimale : 4 mètres; . nombre d’étages minimum : 1; . dimension minimale de la façade : 6 mètres; . profondeur minimale du bâtiment : 6 mètres.



AD{JF011800508}



-



6



On peut consulter au bureau de la soussignée, du lundi au vendredi, de 8 h 30 à 12 h et de 13 h 30 à 16 h 30 : -



la description ou l’illustration des zones visées par le projet de règlement n° 15/2014; le projet de règlement n° 15/2014.



Trois-Rivières, ce 2 avril 2014. Me Yolaine Tremblay, assistante-greffière Ville de Trois-Rivières 1325, place de l’Hôtel-de-Ville C.P. 368 Trois-Rivières (Québec) G9A 5H3 Téléphone: 819 372-4604 Télécopieur: 819 372-4636



L'Écho de Trois-Rivières, le mercredi 2 avril 2014
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District électoral de Sainte-Marthe Conformément à l’article 126 de la Loi sur l’aménagement et l’urbanisme (RLRQ, chapitre A-19.1), avis public est, par les présentes, donné de ce qui suit : Lors de la séance que son Conseil a tenue le 17 mars 2014, le Conseil de la Ville de Trois-Rivières a adopté le projet de règlement no 18/2014 modifiant le Règlement sur le zonage (2010, chapitre 26) afin de créer, à même une partie des zones RS-6534-1 et RS-6534-2, les zones RS-6534-3 à RS-6534-5 et d’y fixer les usages et le cadre normatif afférent.



.



1



2



Ce projet de règlement affecte les zones ci-après identifiées de la manière ci dessous décrite.



DISPOSITIONS # 1 À 3



frontage : . zone RS-6534-4 : 20 m pour les lots situés sur la signe extérieure d’une courbe (pour les résidences de 6 logements); . zone RS-6534-5 : 25 m (pour les résidences de 4 logements.



-



Ajouter une amorce de rue au niveau de la nouvelle zone RS-6534-4, au nord de la rue P.-Dizy-Montplaisir.



-



Exiger, dans la nouvelle RS-6534-5 (résidentielle), que les logements des résidences multifamiliales de 4 logements de type isolé soient aménagés côte à côte.



-



Autoriser, dans les nouvelles zones RS-6534-3 et RS-6534-4 (résidentielle), dans le cas des résidences multifamiliales de 6 logements de type isolé que plusieurs portes d’entrée puissent être aménagées sur les murs de la façade principale du bâtiment principal.



Objets : -



Agrandir la zone CL-6531 (commerciale locale) à même une partie de la zone RS-6534-2, toutes deux situées au sud-est de l’intersection des rues des Prairies et Saint-Maurice.



-



Créer les nouvelles zones RS-6534-3 à RS-6534-5 (résidentielle), au nord-est de l’intersection des rues Joseph-Caron et P.-Dizy-Montplaisir, à même une partie des zones d’origine RS-6534-1 et RS-6534-2 (résidentielle), toutes deux situées aux abords de la rue P.-Dizy-Montplaisir.



Zones visées :



-



Autoriser, dans les nouvelles zones RS-6534-3 et RS-6534-4 (résidentielle), les résidences multifamiliales de 4 à 6 logements dont le mode d’implantation est de type isolé.



Localisation des zones visées :



-



Autoriser, dans la nouvelle zone RS-6534-5 (résidentielle), les résidences multifamiliales de 4 logements dont le mode d’implantation est de type isolé.



La zone RS-6534-1 (résidentielle) est située aux abords de la rue P.-Dizy-Montplaisir, approximativement au sud de la rue des Prairies, à l’arrière des lots ayant front sur la rue Robert-Biron, au nord de la rue AlbertBeaumier et à l’arrière des lots ayant front sur la rue Saint-Maurice.



-



Fixer, dans les nouvelles zones RS-6534-3 à RS-6534-5 (résidentielle), dans le cas des résidences multifamiliales de 4 à 6 logements de type isolé, les normes d’implantation et les caractéristiques des bâtiments principaux suivantes :



La zone RS-6534-2 (résidentielle) est située aux abords de la rue P.-Dizy-Montplaisir, approximativement au sud de la rue des Prairies, au nord de la rue Albert-Beaumier et à l’arrière des lots ayant front sur la rue SaintMaurice.



.



La zone CL-6531 (commerciale locale) est située approximativement du côté est de la rue Saint-Maurice entre les rues des Prairies au nord et Arthur-Vaillancourt au sud.



. .



. . .



.



. . . -



-



-



Autoriser, dans les nouvelles zones RS-6534-3 et RS-6534-4 (résidentielle), dans la cour avant des résidences multifamiliales de quatre logements et plus, l’aménagement d’une aire de stationnement, uniquement dans l’axe du prolongement des cours latérales en direction de la cour avant, à une distance minimale de 0,6 mètre de toute ligne séparative de lot entre deux ou plusieurs propriétés et à une distance minimale de 1,5 m de la ligne avant de la cour avant. Édicter, dans les nouvelles zones RS-6534-3 à RS-6534-5 (résidentielle), qu’un abri d’auto permanent attenant ainsi qu’un garage attenant ou intégré à un bâtiment principal doivent respecter les marges de recul avant, avant secondaire et latérales prescrites dans la zone pour les bâtiments principaux. Fixer, dans les nouvelles zones RS-6534-3 à RS-6534-5 (résidentielle), pour tout lot créé en milieu desservi par l’aqueduc et l’égout sanitaire, les normes minimales de superficie et de dimensions des lots suivantes: .



. AD{JF011800509}



marges de recul avant minimales : . zone RS-6534-3 : 8 m; . zone RS-6534-4 : 6 m; . zone RS-6534-5 : 9 m; marge de recul avant secondaire : . zone RS-6534-3 : 6 m; marges de recul latérales minimales : . zones RS-6534-3 et RS-6534-4 : un des côtés 3 m et deuxième côté 4 m; . zone RS-6534-5 : un des côtés 2,5 m et deuxième côté 2,5 m; marge de recul arrière : 8 m; hauteur minimale : 7 m; hauteur maximale : . zones RS-6534-3 et RS-6534-4 : 15 m; . zone RS-6534-5 : 12 m; nombre d’étages : . zones RS-6534-3 et RS-6534-4 : 2 minimum et 3 maximum; . zone RS-6534-5 : 2 minimum et maximum; dimensions minimale et maximale de la façade : 8,5 m minimum et 20 m maximum; profondeur minimale du bâtiment : 6 m; superficie d’implantation au sol minimale : 120 m2.



superficie des lots d’angle des résidences de 6 logements : . zone RS-6534-3 : 1660 m2; . zone RS-6534-4 : 1500 m2; profondeur des lots des résidences de 6 logements : . zone RS-6534-4 : 33 m;



RS-6534-1, RS-6434-2 et CL-6531.



Au cours d’une assemblée publique qui se tiendra mardi le 22 avril 2014 à 18 h 30, à la salle du Conseil de l’hôtel de ville de Trois-Rivières, un membre du Conseil de la Ville expliquera ce projet de règlement et entendra les personnes et organismes qui désirent s’exprimer sur celui-ci.



3



4



Ce projet de règlement contient une disposition propre à un règlement susceptible d’approbation référendaire.



On peut obtenir des informations sur la nature des modifications envisagées au Règlement sur le zonage (2010, chapitre 26) de la Ville de Trois-Rivières, en s’adressant, du lundi au vendredi, de 8 h 30 à 12 h et de 13 h 30 à 16 h 30, à la :



5



Direction de l’aménagement et du développement durable Ville de Trois-Rivières 4655, rue Saint-Joseph C.P. 368 Trois-Rivières (Québec) G9A 5H3 Téléphone: 819 372-4626 Télécopieur: 819 375-5865
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On peut consulter au bureau de la soussignée, du lundi au vendredi, de 8 h 30 à 12 h et de 13 h 30 à 16 h 30 : -



la description ou l’illustration des zones visées par le projet de règlement n° 18/2014; le projet de règlement n° 18/2014.



Trois-Rivières, ce 2 avril 2014.



Me Yolaine Tremblay, assistante-greffière Ville de Trois-Rivières 1325, place de l’Hôtel-de-Ville C.P. 368 Trois-Rivières (Québec) G9A 5H3 Téléphone: 819 372-4604 Télécopieur: 819 372-4636
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ARGENT À PRÊTER



ARGENT À PRÊTER
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ARGENT À PRÊTER



ArgentDirect.com



pretargentrapide.ca



Avis de demandes relatives à un permis ou à une licence



• Prêt de 300$ à 1000$



MACHINISTES



Demande de licence 6485, boulevard des d’exploitation de site Chenaux d’appareils de loterie Trois-Rivières (Québec) vidéo dans (1) Bar G8Y 5A9 JF011797395



Toute personne, société ou association au sens du Code civil peut, dans les 30 jours de la publication du présent avis, s’opposer à une demande relative au permis ciaprès mentionné en transmettant à la Régie des alcools, des courses et des jeux un écrit assermenté qui fait état de ses motifs, ou intervenir en faveur de la demande, s’il y a eu opposition, dans les 45 jours de la publication du présent avis.



NATURE DE LA DEMANDE



ENDROIT D’EXPLOITATION



Taverne Chez Moe Inc. TAVERNE CHEZ MOE 6485, boulevard des Chenaux Trois-Rivières (Québec) G8Y 5A9 Dossier : 842 138



Cession total du permis de Bar et addition d’autorisation de projection de films et de spectacles (sans nudité) au permis de Bar suite à la cession



6485, boulevard des Chenaux Trois-Rivières (Québec) G8Y 5A9 JF011797557



Cette opposition ou intervention doit être accompagnée d’une preuve attestant de son envoi au demandeur ou à son procureur, par courrier recommandé ou certifié ou par signification à la personne, et être adressée à la Régie des alcools, des courses et des jeux, 560, boul. Charest Est, Québec (Québec) G1K 3J3.



1 877 750-5052



Les candidats intéressés sont priés de faire parvenir leur curriculum vitae par la poste ou par courriel au plus tard le 18 avril 2014 :
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Service des Ressources Humaines LES FORGES DE SOREL CIE 100, rue McCarthy, SAINT-JOSEPH DE SOREL (Québec) J3R 3M8 Télécopieur : (450) 746-4114 Site internet : www.sorelforge.com Courriel : [email protected]



Régie des alcools, des courses et des jeux



Nom et adresse du DEMANDEUR



1-888-374-5777



• Être disponible à travailler sur les équipes de 12 heures en rotation.



Avis de demandes relatives à un permis ou à une licence



Seules les personnes retenues en entrevue seront contactées.



Sans enquête au bureau de crédit



Dépôt direct dans votre compte la journée même



• Être titulaire d’un DEC en génie mécanique ou d’un DEP en techniques d’usinage avec un DES réussi.



Avis public



Approbation en 1h ou moins



Demande en ligne ou par téléphone



EXIGENCES :



AD{JF011797395}



Service simple, sécuritaire et rapide



AD{JF011785836}



Relevant du Surintendant du département de l’usinage, vous aurez la responsabilité d’usiner différentes pièces d’acier issues de la production et ce, conformément aux critères de qualité exigés. Pour ce faire, vous devez utiliser les équipements suivants : scies, tours et fraiseuses.



ENDROIT D’EXPLOITATION



Prêts de 500$ et +



LOGEMENTS À LOUER



VEUILLEZ prendre avis que Charles-Alexandre Faniel, dont l'adresse est le 8020, rue Châteauvert appartement 4, Trois-Rivières, présentera au Directeur de l'état civil une demande pour changer son nom en celui de CharlesAlexandre Bilodeau.
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LOGEMENTS À LOUER



Logements à louer Cap / T-R Studio à 5 ½ Contactez Mme Martin



JF011803766



Taverne Chez Moe Inc. TAVERNE CHEZ MOE 6485, boulevard des Chenaux Trois-Rivières (Québec) G8Y 5A9 Dossier : 842 138



• Dépôt direct le jour même



1 855 994-9946



1801597



NATURE DE LA DEMANDE



• Sans enquête de crédit



LES FORGES DE SOREL Cie, une forge intégrée reconnue pour l’excellence de son climat de travail et la qualité de ses produits, est actuellement à la recherche de candidats qualifiés pour occuper les postes suivants :



Cette opposition ou intervention doit être accompagnée d’une preuve attestant de son envoi au demandeur ou à son procureur, par courrier recommandé ou certifié ou par signification à la personne, et être adressée à la Régie des alcools, des courses et des jeux, 560, boul. Charest Est, Québec (Québec) G1K 3J3.



Nom et adresse du DEMANDEUR



P01R1786025



Régie des alcools, des courses et des jeux



Toute personne, société ou association au sens du Code civil peut, dans les 15 jours de la publication du présent avis, s’opposer à la délivrance de la licence en transmettant à la Régie des alcools, des courses et des jeux un écrit assermenté qui fait état de ses motifs, ou intervenir en faveur de la demande, s’il y a eu opposition, dans les 30 jours de la publication du présent avis.



AD{JF011797557}



ARGENT À PRÊTER



819-694-6885 / 819-374-5779 AD{JF011803766}



AD{JF011801597}



VOUS CROYEZ QUE LA FIBROSE KYSTIQUE NE VOUS TOUCHE PAS ? Une personne sur 20 est porteuse GXJªQHGHODຨEURVHN\VWLTXH



Êtes-vous l’une d’elles ?



3RXUDSSX\HUODUHFKHUFKHVXUODይEURVHN\VWLTXH HWHQVDYRLUSOXVYLVLWH]



senoyerdelinterieur.ca



b3,/8/(6 CHAQUE JOUR SEULEMENT POUR DIGÉRER LES ALIMENTS Une autre raison qui explique SRXUTXRLODຨEURVH kystique est une maladie plutôt dure à avaler.



Pour obtenir plus d’information et appuyer ODUHFKHUFKHVXUODຨEURVH kystique, consultez le site senoyerdelinterieur.ca
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LHJMQ



Un avenir meilleur pour les Cataractes



[email protected]



Rarement dans la Ligue de hockey junior majeur du Québec (LHJMQ), des jeunes joueurs ont su porté une équipe aussi loin que ce que sont parvenus à faire les recrues des Cataractes. Grâce au dévouement de ses hockeyeurs, Shawinigan a marqué l’histoire en atteignant les séries éliminatoires après avoir cumulé 11 défaites consécutives en début de saison. Un exploit encore jamais réalisé dans la Ligue, et ce, après que l’équipe se soit départie de ses meilleurs vétérans. Martin Mondou l’avoue: il a pris un risque en échangeant ses gros canons. «Ça ne pouvait pas être pire. On avait ces joueurs de talent, mais aucun résultat, dit-il. On a fait confiance aux jeunes et on est satisfait du résultat final.» Si Frédérick Gaudreault, Francis Beauvillier et Frank Schumacher avaient figuré dans l’alignement de Shawinigan après les Fêtes, Mondou ne cache pas que l’équipe aurait terminé dans une meilleure position. Mais les jeunes ne se seraient peut-être pas démarqués autant.



Tous de retour Les Cataractes étaient la plus jeune formation de la LHJMQ cette année et elle figura encore parmi les plus jeunes la saison prochaine. Tous les joueurs seront en âge de poursuivre leur cheminement dans la LHJMQ à l’exception d’Alex Filiatrault. La carrière du défenseur dans le hockey junior a pris fin mercredi dernier avec l’élimination des Cataractes. L’organisation devra donc faire des choix déchirants au prochain camp d’entraînement. Aucun poste n’a été promis. Tous devront démontrer qu’ils méritent une place sur l’équipe la saison prochaine. «S’il y a des gars qui prennent une semaine de vacances au camp, ils vont avoir des surprises. Ils savent qu’ils devront se battre pour leur poste. Il y a aussi des transactions qui seront annoncées prochainement», mentionne Martin Mondou. Avec trois défenseurs de 19 ans, la défensive de Shawinigan sera beaucoup plus forte que l’offensive. Les Cataractes bénéficieront de sept choix dans les trois premières rondes au prochain repêchage



Ce sont les jeunes joueurs comme Anthony Beauvillier qui ont mené les Cataractes en séries éliminatoires. PHOTO JOANY DUFRESNE



Le retour de Cüpper incertain Ilya Zinoviev a déjà montré de l’intérêt à revenir à Shawinigan la saison prochaine, tout comme son homologue européen Marvin Cüpper. Les Cataractes sont toutefois la deuxième option du gardien allemand. Ce dernier désire avant tout avoir une chance dans la Ligue américaine de hockey. «Avec tout ce qu’a fait Marvin pour nous cette saison, j’espère sincèrement qu’une équipe va lui donner sa chance. Elle ne peut qu’être surprise de ce que Marvin peut lui apporter», stipule le directeur général. Que Cüpper soit de retour ou non, les Cataractes pourront repêcher un joueur européen cet été.



JF011803793



JOANY DUFRESNE



et le directeur général souhaite en profiter pour acquérir d’excellents joueurs. «On va avoir l’œil ouvert sur les possibilités pour améliorer notre équipe plus rapidement. Le fait de repêcher tôt va nous permettre d’aller chercher des joueurs qui vont énormément nous aider dans l’avenir», affirme Mondou.



AD{JF011803793}



JF011801380



Après avoir connu une saison de hauts et de bas, l’avenir s’annonce prometteur pour les Cataractes. Ils seront toutefois pris avec un beau problème la saison prochaine: presque tous leurs joueurs peuvent revenir et ils ont d’excellents choix au repêchage.



AD{JF011801380}
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SPORT EN BREF Plus qu’une victoire



que la série était égale, les Trifluviens ont Le Viking a repris les devants sur les remporté une importante victoire par la Braves de Laval le week-end dernier. Alors marque de 9 à 1 vendredi soir au Colisée de



Trois-Rivières. Personne n’aurait cru que le match allait se terminer par un aussi grand écart après 20 minutes de jeu, alors que la marque n’était que de 2-0. Les hommes d’Alain Côté ont toutefois mis la partie hors de portée en deuxième période en portant le pointage à 6-0. Stéphane Boileau a inscrit deux buts, dont un en avantage numérique. Mais la grande vedette du match a été Nicolas Dumoulin qui a marqué un but et acquis trois mentions d’aide. Pierre-Olivier Beaulieu, Maxime Gravel et Peter-James Corsi ont complété la marque pour Trois-Rivières. Le Viking a été tout aussi dominant dimanche à Laval. Il s’en est sorti avec un troisième gain par le compte de 7 à 0. Boileau s’est encore une fois démarqué avec trois buts. Le Viking aura une chance d’éliminer les Braves et d’accéder ainsi à la deuxième ronde des séries vendredi soir, alors qu’il accueillera Laval à 20 h au Colisée de TroisRivières. J.D.



bien près de se qualifier pour le tournoi de la Coupe Dodge vendredi dernier. De passage à St-Hyacinthe avec l’avance dans la série, les hommes de Frédéric Lavoie se sont inclinés par le compte de 4 à 3. Les Gaulois ont ouvert la marque en début de rencontre et sont restés seuls au pointage pendant presque 20 minutes. Frédéric Lemay-Bégin a été le premier pointeur pour Trois-Rivières, suivi de Tommy Lemay et Tristan Gosselin. La série 2 de 3 est maintenant égale. Le sort des deux équipes se jouera dimanche prochain à 14h30 au Centre sportif Alphonse-Desjardins. Si les Estacades remportent cette partie, ils accéderont automatiquement au tournoi de la Coupe Dodge qui débutera le 16 avril. J.D.



Miller de retour avec les Aigles



Les Aigles Can-Am ont signé un neuvième joueur la semaine dernière. Il s’agit de Drew Miller, le frappeur de choix de Trois-Rivières pour la saison 2014. L’an dernier, l’Albertain de 34 ans a maintenu une moyenne au bâton de .292, soit la deuxième meilleure moyenne de l’équipe. Il a frappé pas moins de 11 coups Les Estacades midget AAA ont passé de circuit. J.D.



Un match déterminant pour les Estacades CHARLAND/FLAGEOL PHOTO



RABAIS DE



800



$



NOUVEAU CHEZ BOISVERT MARINE



sur ces 3 modèles de roulottes et fifth weel



MOTO-MARINE YAMAHA et BATEAUX SPORT



Le printemps est arrivé,



pensez mise au point. • Vente • Service (mécaniciens certifiés) • Pièces et accessoires



Réparation de fibre de verre, réparation et fabrication de toits et toiles sur mesure, rampe de mise à l’eau sur place.



240, chemin des Patriotes, SSorel-Tracy l 450 730-0100 • 1 888 562-5408



un aussi vaste inventaire de pièces et accessoires.



www.boisvertmarine.com / [email protected] AD{JF011671830}



4121, route Marie-Victorin, Saint-Robert 450 782-3391 • 1 888 693-0689



www.plaisanceboisvert.com / [email protected]



JF011671830



Le seul concessionnaire de la région offrant
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Annie Lapointe affrontera des dunes semblables en Argentine à celle qu’elle a dues surmonter au Maroc.
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TROPHÉE ROSES DES ANDES



Le nouveau défi d’Annie Lapointe Après avoir franchi victorieusement le désert du Maroc, Annie Lapointe s’apprête à s’attaquer aux hauts plateaux argentins. La Latuquoise souhaite devenir la première Canadienne à remporter le Rallye Aïcha des Gazelles et le tout nouveau Trophée Roses des Andes. JOANY DUFRESNE [email protected]



Pour la toute première fois, un rallyeraid exclusivement réservé aux femmes aura lieu en Amérique. Conçu par les mêmes concepteurs que le Trophée Roses des Sables, le Trophée Roses des Andes prendra son envol le 8 avril prochain en Argentine. Fidèles à leurs habitudes, de nombreuses Québécoises prendront part à l’événement dont Annie Lapointe, originaire de La Tuque. En 2005, elle avait remporté l’épreuve 4X4 du Rallye Aïcha des



Gazelles en compagnie de Brigitte Saucier. Aucune autre Canadienne n’a réussi à acquérir ce prestige depuis. Presque neuf ans plus tard, Lapointe souhaite ressentir cette même frénésie qui l’habitait à la suite de sa victoire au Maroc. «L’adrénaline quand tu arrives au fil d’arrivée est incroyable. Je veux revivre ça en Argentine. J’en ai besoin», dit-elle. En compagnie de sa navigatrice Manon Robinson, la pilote s’envolera pour Salta dans les prochains jours. Durant six jours, les coéquipières parcourront près de 2000 km dans le désert et l’Altiplano du grand nord-ouest argentin, au cœur de la cordillère des Andes. Elles devront affronter des températures variant entre 40 degrés Celsius le jour et moins 15 la nuit, en plus de devoir composer avec une altitude de 3300 mètres.



JF011781464



Écrire l’histoire Annie Lapointe ne s’en cache pas: elle veut remporter le Trophée Roses des Andes. Bien qu’il n’y ait pas de bourse, que de la gloire reliée à ce titre, elle veut gagner pour devenir la première Canadienne, voire même la première femme au monde, à cumuler un doublé dans un rallye-raid. «Je ne veux pas paraître prétentieuse, mais j’y pense beaucoup. Je pourrais dire que je suis la première femme au monde à faire un doublé, confie-t-elle. Et si je ne gagne pas, juste de m’être rendue là-bas, avec tous les efforts et les sacrifices que ça implique, aura été un beau défi en soi.»



«L’adrénaline quand tu arrives au fil d’arrivée est incroyable. Je veux revivre ça en Argentine. J’en ai besoin» ANNIE LAPOINTE



Annie Lapointe PHOTO JOANY DUFRESNE



Initialement, Lapointe voulait devenir la première femme à remporter les épreuves de 4X4 et de quad du Rallye Aïcha des Gazelles, mais cet exploit a été réalisé avant qu’elle en ait la chance. Le Trophée des Andes se tiendra du 8 au 14 avril. Il sera possible de suivre l’équipe d’Annie Lapointe (équipage #3) sur sa page Facebook Promutu-ELLES des Andes. AD{JF011781464}
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Encore plus de nouvelles sportives, tous les jours, sur



www.lechode JOANY DUFRESNE [email protected]



troisrivieres.ca



Une équipe de basketball semi-pro s’installe en ville Depuis sa création, il y a trois ans, la Ligue Basketball Québec (LBQ) a de grandes ambitions. Après avoir longtemps souhaité une équipe élite à Trois-Rivières, voilà que son rêve se réalise. Dans quelques jours, le coup d’envoi sera donné à la saison 2014 du basketball élite de la LBQ. Contrairement aux années précédentes, la ligue comptera non pas quatre, mais bien huit formations dans cette catégorie, qui regroupe des joueurs de 18 ans et plus. Les villes de TroisRivières, Saint-Hyacinthe, Saint-Lambert et Montréal (Sun Youth) se joignent aux équipes de Québec, Montégérie, Pagé Dynamo et Révolution.



«Je dois avouer que ça devrait franchement être du même calibre ou plus fort que l’universitaire» PATRICE DELTELL



Si la cité de Laviolette a pu faire son entrée dans LBQ, c’est grâce à l’entraîneur-cadre du programme sports-études basketball de l’Académie Les Estacades, Patrice Deltell, qui sera responsable de la nouvelle formation. Ce dernier a vécu ses premières expériences dans la ligue avec le Pagé Dynamo. Compte tenu du contexte géographique de Trois-Rivières, il y voyait beaucoup de potentiel pour l’implantation d’une équipe. «Je m’aperçois depuis peu qu’il y a un malaise en Mauricie. On est complexé sur le plan sportif. On a des athlètes talentueux, mais sans s’expliquer pourquoi, ils migrent vers Québec ou Montréal, alors qu’on a tout ce qu’il faut ici pour réussir», explique-t-il. Deltell croit que l’arrivée d’une équipe semi-professionnelle de basketball à Trois-Rivières va permettre de rassembler les joueurs de la région et de faire du basketball une place tournante en Mauricie. Il a d’ailleurs pu constater lors du recrutement que la région regorgeait de talent. «Je pensais faire deux à trois jours de sélection, mais je n’ai pas eu besoin de le



faire. J’avais déjà 16 joueurs dès le premier soir, raconte le responsable. La demande était là et maintenant on va tâcher de bien y répondre.»



Meilleur que l’universitaire Le calendrier sera court. Une douzaine de parties disputées d’ici l’été. Chacune des équipes s’affrontera au moins une fois avant de prendre part aux séries éliminatoires. À Trois-Rivières, les parties locales seront disputées les dimanches après 18 h à l’Académie Les Estacades. L’entrée sera gratuite pour les étudiants du secondaire. Autrement, un montant symbolique entre 3 $ et 5 $ sera demandé afin de contribuer au financement de l’équipe. C’est bien peu pour voir un aussi bon calibre de basketball. Autrefois considéré entre le niveau collégial et l’universitaire, la catégorie élite de la LBQ a beaucoup évolué. Aujourd’hui, elle propose un calibre de jeu supérieur à l’universitaire. «Il y a de bons joueurs maintenant. Certains terminent à peine leur saison dans l’universitaire, d’autres évoluent collégial AAA. Il y a même des joueurs de la National Collegiate Athlethic Association (NCAA) de deuxième et troisième division qui sont de retour au Québec. Je dois avouer que ça devrait franchement être du même calibre ou plus fort que l’universitaire», mentionne Patrice Deltell. Et comme la LBQ est maintenant fédérée par la Fédération de basketball international (FIBA), le développement de la ligue pourrait se faire plus rapidement qu’espérée et la catégorie élite pourrait devenir professionnelle. Quel sera le nom? Dernièrement, une information a circulé dans un quotidien local stipulant que le nom de la nouvelle équipe serait Les Estas. Deltell a toutefois voulu corriger le tir. Ses joueurs et lui sont actuellement en réflexion quant au nom que pourrait porter la formation. «Il y a une réalité à prendre en compte. Nous avons des joueurs de provenances différentes: Collège Laflèche, Séminaire St-Joseph… Leur sentiment d’appartenance est très renforcé. C’est difficile maintenant de tous les rassembler sous les mêmes couleurs. Ça pourrait être maladroit d’appeler l’équipe Les Estas», stipule le responsable. Un nom plus adéquat serait donc



La nouvelle équipe de Trois-Rivières dans la LBQ jouera ses matchs dans les gymnases de l’Académie Les Estacades. PHOTO FACEBOOK ACADÉMIE LES ESTACADES



dévoilé d’ici le début de la saison. Il pourrait s’agir du même nom que la ligue de développement de niveau primaire qu’a instauré Patrice Deltell soit Les Étoiles de l’Académie. Cela ferait un lien avec le développement des athlètes tout en faisant allusion au partenaire de l’équipe l’Académie Les Estacades.



Une influence pour l’UQTR Patrice Deltell ne s’en cache pas. Ça fait longtemps qu’il se questionne sur l’absence d’une formation de basketball à



l’Université du Québec à Trois-Rivières, qu’elle soit féminine ou masculine. Il espère ainsi que l’arrivée d’une équipe de haut calibre aura un effet positif. «Ça serait dans la continuité des choses étant donné qu’il y a une équipe féminine AAA chez les Diablos, dit-il. Je me croise les doigts pour qu’une équipe voie le jour prochainement avec les Patriotes.» Pour consulter l’horaire des matchs de la LBQ à Trois-Rivières, vous pouvez visiter le site de la LBQ au www.lbq.ca. Toutes les informations sur la prochaine saison seront dévoilées sous peu.
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Modèles Fusion
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Pleins feux sur le médiateur 

15 juil. 2012 - 14 afin que la bénédiction d'Abraham eût pour les païens son accomplissement en Jésus-. Christ, et que nous reçussions par la foi l'Esprit qui ...
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Pleins feux sur le médiateur 

Le médiateur est un réalisateur : il reflète la gloire de Dieu. Lors de sa venue sur terre, le médiateur Jésus-Christ n'a œuvré que pour une seule idée : manifester ...
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Pleins feux sur les idées reçues - Fête de la Science 

13 juil. 2017 - par l'informatique et bien d'autres. Cette histoire ... Impasse des Ecoles. Corenc ..... informatique, les algorithmes, pour devenir acteur de la ...
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Pleins feux sur les idées reçues - Fête de la Science 

13 juil. 2017 - La lumière générée par un laser est d'une .... découvrirez la lumière qui emplit l'espace. ..... thermoélectrique (TEG) permet de produire.
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pleins feux sur la sécurité - Enfant-Retour 

ménage de sa chambre, etc.). Prenez le temps de lui parler de ses passions, de ses projets de fin de semaine, de ses objectifs de vie, etc. Écoutez votre jeune. L'écoute fait partie intégrante d'une bonne communication. Les adolescents veulent que le
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pleins feux sur la sécurité - Enfant-Retour 

signaux d'alarme à propos d'une éventuelle victimisation : EXPLOITATION SEXUELLE DES JEUNES. Changements dramatiques de la tenue, de l'apparence et de l'attitude (vêtements, coiffure, maquillage, sorties tardives ou aucun respect pour l'autorité). Pr
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Pleins feux sur la Mésopotamie 

Cependant, vous devez démontrer comment l'écriture a influencé le développement de cette grande civilisation. APréparation du reportage. Répondez aux ...
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pleins feux sur la sécurité - Réseau Enfants-Retour 

Ensemble pour la sécurité de nos enfants reseauenfantsretour.ong. 1. Volume 16. PLEINS FEUX SUR LA SÉCURITÉ. Vous prévoyez une visite dans un parc ...
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pleins feux sur la sÃ©curitÃ© - RÃ©seau Enfants-Retour 

jeunes enfants Ã  la maison, sous la garde d'une personne de. CONSEILS DE SÃ‰CURITÃ‰ POUR LE TEMPS DES FÃŠTES. Juste avant de sortir, prenez une ...
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Utilisez un mot de passe familial secret pour les cas d'urgence. Choisissez un mot de passe que seuls vous et votre enfant connaissez. Si un imprÃ©vu survient et ...
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Ensemble pour la sécurité de nos enfants reseauenfantsretour.ong. 1. Volume 11. PLEINS FEUX SUR LA SÉCURITÉ. Que ce soit à la maison, à l'école, à la ...
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Rappelez Ã  votre enfant de toujours faire confiance Ã  ses sentiments et Ã  son instinct. S'il se sent hÃ©sitant ou inconfortable, assurez-vous qu'il sache qu'il peut toujours communiquer avec vous ou avertir le personnel de bord si quelqu'un le dÃ©
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Il est gÃ©nÃ©ralement plus facile et plus rapide d'utiliser Snapchat que de texter;. On peut partager ses souvenirs, snaps, photos, anecdotes et Ã©galement ...
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pour qu'un jeune enfant disparaisse. Chaque annÃ©e, des centaines d'enfants se perdent dans les lieux publics. Il s'agit d'une expÃ©rience traumatisante, Ã  la fois ...
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électroniques, un cinéma ou un terrain de jeu;. Si quelqu'un tente d'emmener votre enfant à l'extérieur du magasin ou du centre commercial, votre enfant devrait ...
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PLEINS FEUX SUR LA SÃ‰CURITÃ‰. Encore aujourd'hui, trop d'enfants se font ... avantage de sa position. Â« Si tu ne m'aides pas Ã  ranger les Ã©quipements aprÃ¨s ...
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Comme les dangers potentiels varient selon l'Ã¢ge des enfants, nous vous invitons Ã©galement Ã  prendre en considÃ©ration les consignes de sÃ©curitÃ© suivantes :.
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Nous vous encourageons Ã  demeurer dans la maison, mais d'observer la qualitÃ© des interactions ... Est-ce que je garderai le jour, le soir ou pendant la nuit?
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Ensemble pour la sÃ©curitÃ© de nos enfants reseauenfantsretour.ong. 1. Volume 3. PLEINS FEUX SUR LA SÃ‰CURITÃ‰. FACEBOOK. Afin d'aider votre enfant Ã  ...
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Ces signes peuvent indiquer que votre enfant prépare une fugue, mais ils ... l'enfant;. L'accumulation d'argent et de biens personnels cachés dans sa chambre;.
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Internet; prÃ©fÃ©rez les recommandations des amis et de la famille. Si vous choisissez de publier ... Ceci permet aux parents de filtrer les appels. En devenant des ...
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ProtÃ©gez votre mot de passe;. TÃ©lÃ©chargez Snapchat depuis votre boutique d'applications;. Assurez-vous que votre enfant gÃ¨re les paramÃ¨tres de sÃ©curitÃ©.
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Encore aujourd'hui, trop d'enfants se font leurrer par des adultes mal intentionnÃ©s. Que ce soit lorsqu'ils jouent au parc, qu'ils reviennent Ã  la maison aprÃ¨s une ...
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Assurez-vous de savoir si votre enfant a mis son compte Instagram public ou privÃ©. CrÃ©er une Â« biographie Â» (optionnel) : mÃªme si le compte peut Ãªtre privÃ©, ...
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